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Atendimento ao cliente

O presidente da CSN
Benjamin Steinbruch,
começou a vender as
ações que possui da Usi-
minas, sua concorrente
mineira. Foram vendi-
das na sexta-feira, 7, por
meio de leilão na Bolsa
paulista, a B3, 56 mi-
lhões de suas ações pre-
ferenciais, que são aque-
las sem direito a voto,
em uma transação que
movimentou R$ 1,3 bi-
lhão. Essa é metade da
posição de 20% que a

CSN vende metade das ações da Usiminas
Foram vendidas ações preferenciais, que são aquelas sem direito a voto, em uma transação que movimentou R$ 1,3 bilhão

CSN possui nas ações
preferenciais da Usimi-
nas. Segundo fontes, a
CSN se comprometeu,
para executar essa ven-
da, a não vender o res-
tante das ações prefe-
renciais por um perío-
do de 45 dias. Depois
disso, uma nova venda
deverá ser feita. A deci-
são da CSN, ao menos
até aqui, é de manter
as ações ordinárias,
que têm direito a voto.

 ECONOMIA | Página 7

Legenda da foto – Arquivo

O Hospital Santa Cecí-
lia, em Volta Redonda, es-
clareceu ontem o fato
ocorrido com um pacien-
te internado com Covid-
19, que morreu no final
de semana. O hospital ex-
plicou que a contraindi-
cação de um pulmão arti-
ficial não partiu exclusi-
vamente de um único
profissional, mas de uma

CSN começa a se desfazer de ações que possui na Usiminas

MORTE POR COVID-19

Hospital Santa Cecília
esclarece caso de jovem

junta médica e levou em
conta as particularidades
do paciente. ”Cada paci-
ente precisa ser avaliado
de maneira individuali-
zada, uma vez que so-
mente esse olhar perso-
nalizado é capaz de al-
cançar os melhores re-
sultados”, diz o estabele-
cimento de saúde.
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Oito pessoas, sendo
duas delas, mãe e filho,
foram presos ontem por
suspeita de tráfico de
drogas. A ação da PM
foi na Rua Francisco Ro-
drigues Leite, na Vila
Coringa, em Barra Man-
sa. Foram apreendidos
um revólver calibre 38,
municiado, material
para embalar drogas,

Oito suspeitos de tráfico
são presos na Vila Coringa

dois celulares, um col-
dre, um pé de maconha
e R$ 10.397,00. Dinheiro
que os policiais acredi-
tam ser proveniente da
venda de drogas. Das
oito pessoas levadas
para a 90ª DP (Barra
Mansa), seis ficaram
presas. As outras foram
ouvidas e liberadas.
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O Parque Natural
Municipal Centenário de
Barra Mansa, conhecido
como Jardim das Pre-
guiças, foi reaberto on-
tem à população, de 6 às
20 horas. O secretário de
Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável,
Vinícius Azevedo, desta-
cou que nesta etapa de
reabertura do Parque fo-
ram instalados novos co-
letores de lixo com a fi-
nalidade de estimular a
prática adequada da co-
leta seletiva. O recolhi-
mento de recicláveis é
feito pelo Saae.
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‘Jardim das Preguiças’,
que fica no Centro de

Barra Mansa, é reaberto

BARRA MANSA

Parque Centenário já pode
voltar a ser frequentado

A Prefeitura de Volta Redonda fez operação tapa-buracos em diversos
pontos do município. O objetivo é recuperar o asfalto, mas a prefeitura as-
segurou que está em busca de recursos para promover um trabalho mais
amplo. A operação foi feita na Vila Santa Cecília (Ruas 14 e 21), Retiro
(Ruas Jaraguá, Caetés e Avenidas Antônio de Almeida e Maria Cecília),
Santa Inês (Rua Ari Barroso), Ponte Alta (Rua Aurora Bezerra) e algumas
localidades na região do bairro Sessenta.

Foto: Felipe Vieira

SINE

Municípios
da região
têm vagas

de emprego
Municípios da região

Sul Fluminense estão
oferecendo vagas de em-
prego para diversos tipos
de cargos. O Sine em
Volta Redonda tem vagas
para coordenador de res-
taurantes, lavador de au-
tomóveis, líder de limpe-
za, técnico de enferma-
gem (vaga para pessoa
com deficiência), e ven-
dedor externo. Porto
Real tem ofertas de em-
prego para amarrador de
caminhão, auxiliar de
qualidade, eletricista de
manutenção, entre ou-
tras. Resende e Barra do
Piraí também têm vagas.
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Foto- Secom



2  DIÁRIO DO VALE TERÇA-FEIRA, 11 DE MAIO DE 2021

ARTIGO

MOSAICO

O DIÁRIO DO VALE vai publicar alguns comentários feitos por internautas sobre reportagens publicadas no site do jornal. Por questão de espaço,
nem todos os comentários serão publicados e alguns podem ser resumidos. A redação pode sofrer algumas mudanças para adequar o 'estilo internet'
a uma publicação impressa. Cartas para o jornal podem ser enviados por e-mail para cartas@diariodovale.com.br e também através do site, na
seção "Fale Conosco". O endereço do site do DIÁRIO DO VALE é www.diariodovale.com.br

‘Vampirinho’ substitui
Pastor Washington na CMVR

O primeiro suplente do Republicanos, Ednilson
Vampirinho, vai assumir a cadeira o Pastor Wa-
shington Uchôa na Câmara Municipal de Volta Re-
donda.

Washington Uchôa se licencia para assumir a
Coordenadoria da Pessoa com Deficiência da Prefei-
tura de Volta Redonda.

O cargo tem significado especial para Uchôa:
além de ser tradicionalmente um defensor da causa
das pessoas com deficiência, ele conhece o proble-
ma de perto, já que tem um filho com deficiência
auditiva.

O convite do prefeito Antônio Francisco Neto
(DEM) para o Pastor Washington vem sendo conver-
sado há cerca de vinte dias, segundo informações
do próprio vereador.

Ele acrescentou que a meta é aproximar o Poder
Público das pessoas que têm necessidades especiais,
e acrescentou que entre as prioridades, está  a Saú-
de, com verificação da vacinação contra a Covid-19
para esse grupo e, quando voltarem as aulas pre-
senciais na rede pública, procurar oferecer os servi-
ços de intérpretes de Libras (Linguagem Brasileira
de Sinais) nas escolas.

“Por isso, aceitei esse desafio. Já deu certo; com
Deus, vai dar certo e vamos conseguir fazer com
que eles tenham os direitos deles garantidos, em to-
dos os sentidos”, disse Washington Uchôa.
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POLÍTICA

Decreto
O prefeito de Pinhei-

ral, Ednardo Barbosa,
anunciou em live nesta
segunda-feira, 10, em
suas redes sociais, os
novos decretos que pror-
rogam e determinam
outras providências
quanto a Covid-19 no
município. Os documen-
tos de números 3.016 e
3.017 seguem em vigên-
cia até a próxima segun-
da-feira, 17 de maio. En-
tre as principais mudan-
ças estão a idade limite
para frequentar igrejas,
salão de festas e ativida-
des esportivas que, de 60
subiu para 70 anos e a
autorização para música
ao vivo apenas em ba-
res, no entanto, continua
vedada pista ou espaço
de dança para evitar ge-
rar aglomeração. O ho-
rário de funcionamento
dos bares também so-
freu alteração sendo es-
tendido o funcionamen-
to, de 21 para às 22 ho-
ras, com delivery até a
meia-noite.

Permanece
O comércio no muni-

cípio segue sem altera-
ção com funcionamento
das 09h às 18h, de se-
gunda-feira a sábado, in-
cluindo feiras-livres, co-
mércio ambulante, ativi-
dades autônomas (bar-
beiros, manicures, cabe-
leireiros e afins) e libe-
rais (consultórios de fisi-
oterapia, odontológicos e
outros, escritórios de
contabilidade, advocacia
e outros), observadas as
regras e práticas previs-
tas no Decreto nº 2.885,
de 10 de agosto de 2020.

Supermercados
Os mercados estão au-

torizados a funcionar de
segunda a sábado, das 8h
às 20h e aos domingos
das 8h às 13h. Farmácias
podem funcionar de se-
gunda a domingo, das 7h
às 22h, ou, se inferior, no
seu horário regular de
funcionamento. Hortifrú-
tis, açougues, peixarias,
agropecuárias e revende-
dores de gás de cozinha e
água mineral ficam auto-

rizados ao funcionamen-
to no período de 8h às
19h, de segunda a sábado
e de 8h às 13h aos domin-
gos. Lojas de materiais de
construção, oficinas me-
cânicas e borracharias
podem funcionar de se-
gunda a sábado, de 8h às
19h. Já as padarias, de 6h
às 22h, de segunda à do-
mingos, desde que veda-
da a formação de aglome-
rações no interior dos es-
tabelecimentos e a co-
mercialização de bebidas
alcoólicas para consumo
no local após o horário de
fechamento dos bares e
similares. Postos de com-
bustível seguem com fun-
cionamento 24h por dia
ou no seu horário regu-
lar de funcionamento, de
segunda a domingo.

Vacina contra a In-
fluenza

O prefeito Ednardo
aproveitou para infor-
mar que a vacinação de
idosos com mais de 60
anos e professores con-
tra influenza (gripe
H1N1) começa amanhã,
porém é importante
atentar para o intervalo
de 14 dias entre as vaci-
nas influenza e Covid-19.

Consultórios
Consultórios médi-

cos, clínicas médicas e
veterinárias ambulatori-
ais particulares, podem
funcionar de 8h às 18h,
prezando pelo atendi-
mento extremamente ne-
cessário e de acompa-
nhamento médico indis-
pensável.

Restaurantes
Os restaurantes en-

tendidos como estabele-
cimentos comerciais
destinados ao preparo e
comércio de refeições, fi-
cam autorizados a funci-
onar no horário de 9h
às 21h, de segunda a do-
mingo, respeitando a lo-
tação máxima não supe-
rior a 40% (quarenta
por cento) da capacidade
dos estabelecimentos,
observadas as regras e
práticas previstas no De-
creto nº 2.992, de 17 de
março de 2021.

Justiça manda Angra dos Reis abrir
conta específica para a Educação
Decisão foi conseguida por meio do Grupo de Atuação Especializada em Educação

Justiça manda Angra dos Reis ter conta específica para a Educação

Angra dos Reis

A 20ª Câmara Cível do
Tribunal de Justiça do Es-
tado determinou, a pedido
do Ministério Público do
Estado do Rio de Janeiro
(MPRJ), que o município
providencie a abertura de
conta setorial específica
para a Educação, atenden-
do os moldes do artigo 69,
§5º, da Lei de Diretrizes e
Bases da Educação (LDB).
A decisão foi conseguida
por meio do Grupo de Atu-
ação Especializada em Edu-
cação (GAEDUC/MPRJ).

Na ACP, os promotores
de Justiça descreveram que
os recursos das receitas re-
sultantes dos impostos de
cada município são manti-
dos em contas que têm
como unidade gestora a se-
cretaria municipal de Fa-
zenda, disponíveis para o
pagamento das despesas de
todas as secretarias das ci-
dades.

Além disso, as investiga-
ções apontaram que o mu-
nicípio não possui conta es-
pecífica para o depósito dos
25% das receitas de impos-
tos e transferências consti-

Foto: Arquivo

tucionais a que se referem
os artigos legais que garan-
tem o repasse mínimo, o
que contraria o determina-
do pela legislação.

De acordo com a ACP,
“a inexistência da conta
bancária específica para os
recursos e a ausência de
efetiva gestão das secretari-

as municipais dos recursos
públicos vinculados à edu-
cação configuram condutas
ilegais, as quais merecem
ser prontamente rechaça-
das e corrigidas pelo Poder
Judiciário”. Dessa forma, a
ausência de conta setorial
específica é causa direta do
subfinanciamento da educa-

ção nos municípios no de-
correr do exercício finan-
ceiro, prejudicando os in-
vestimentos. O município
terá que conferir ao titular
da secretaria de Educação,
com exclusividade, a gestão
e a ordenação de despesas
da conta exclusiva”, afima
o MPRJ.

Abusos e insanidades

O fato é que, hoje, a
estampa das coisas

mirabolantes se volta
para o cotidiano da

política,
principalmente na
área do disse-que-

disse, mentiras,
versões e meias

verdades

Gaudêncio Torquato

 A história da Hu-
manidade é recheada de
coisas e perfis extrava-
gantes. O imperador Ca-
lígula nomeou senador
seu cavalo de estima-
ção. Diz-se que o sultão
otomano Ibrahim I pra-
ticava arco e flecha nos
servos de seu palácio e
ainda mandava conse-
lheiros à busca da mu-
lher mais gorda para
ser sua esposa.

O imperador romano
Heliogábalo começou
suas loucuras aos 17
anos. Com amantes de
ambos os gêneros, usa-
va mulheres nuas para
carregá-lo enquanto es-
tava em cima de uma
carruagem, de onde as
chicoteava. Certa oca-
sião, seus convidados
foram amarrados a
uma roda d’água, que
girou lentamente e os
afogou. O presidente do
Turcomenistão, Turk-
menbashi, dava seu
nome aos dias da sema-
na e, não satisfeito,
construiu uma estátua
dourada de 24 metros
voltada para o sol.

Já o rei Sol, Luis
XIV, desfilava no Palá-
cio de Versalhes em um
cavalo cravejado de dia-
mantes. Seu compatrio-
ta, o rei francês Charles
VI, imaginava ser feito
de vidro. E Idi Amin
Dada, o ditador de
Uganda, garantia que
conversava com Deus.
Outros se consideravam
deuses.

E por aí segue o des-
file de excentricidades.
Entre nós, o que mais
se narra é sobre os es-
cândalos da vida priva-

da de um ou outro gover-
nante. Sabemos, por exem-
plo, que Pedro I dava vazão
a mexericos. Disfarçado,
saía à noite para a farra.
Chegou a se relacionar com
Maria Benedita, irmã mais
velha de sua amante, Domi-
tila de Castro, a marquesa
de Santos. De lá para cá, a
fileira cresceu.

O fato é que, hoje, a es-
tampa das coisas mirabo-
lantes se volta para o coti-
diano da política, principal-
mente na
área do dis-
se-que-disse,
m e n t i r a s ,
versões e
meias verda-
des. Flagre-
mos a paisa-
gem seca de
Brasília. Na
quarta-feira,
o presidente
Jair Bolsona-
ro chegou a
insinuar que
o vírus foi
um instru-
mento da
“guerra quí-
mica” para
propiciar a
um país asi-
ático cresci-
mento econômico:  “Qual o
país que mais cresceu seu
PIB? Não vou dizer para
vocês. O que está aconte-
cendo com o mundo todo,
com sua gente e com o nos-
so Brasil?”. Foi mais um
torpedo contra a China nes-
se momento em que grande
parte do território aguarda
os insumos lá produzidos
para abastecer o Instituto
Butantan, que fabrica a Co-
ronavac.

Desleixo, falta de sensi-
bilidade, couraça de jacaré,
diplomacia no lixo? Essas
são  expressões atiradas

contra Sua Excelência,
quando se sabe que a tese
defendida por nosso man-
datário é contestada por ci-
entistas e pela própria Or-
ganização Mundial da Saú-
de (OMS). O que esse des-
tampatório pode criar?
Mais contrariedade, mais
rechaço por parte das auto-
ridades chinesas, que já ou-
viram tais insinuações do
governo brasileiro algumas
vezes. Será que ainda terão
paciência para aguentar os

tiros do capi-
tão?

Dito isto,
reaparece a
recor rente
hipótese: e
se o presi-
dente, porta-
voz maior do
negacionis-
mo contra a
ciência, de-
fensor do
tratamento
precoce con-
tra a Covid
19 à base de
cloroquina,
for também
simpático ao
p o l ê m i c o
conceito da
“imunidade

de rebanho”? Navegando
nessa corrente, parece dese-
jar que a população atinja
logo esse estado. Quanto
mais cedo se chegar a essa
imunidade, melhor seria
para o governo, eis que as
massas estariam natural-
mente protegidas e os nú-
meros de contaminação
tenderiam a baixar. É triste
ver que um pensamento
com esse escopo seja defen-
dido por pessoas que enxer-
gam os mais de 400 mil
mortos como meros “CPFs
cancelados”.

Ora, se o presidente in-

siste em culpar a China
nesse momento em que
o principal parceiro co-
mercial do Brasil está
sendo procurado por
muitos países, que espe-
ram por seus insumos e
vacinas, é porque deve
estar se lixando para
isso. Se não tem cuida-
do para ser um pouco
“mais diplomata” nes-
ses tormentosos mo-
mentos pandêmicos é
porque teria intenção
de jogar o país no fun-
do das trevas. Porque
no meio ele já está.

A linguagem presi-
dencial, pelo visto, vai
continuar a espalhar fa-
gulhas. Não há como fa-
zer o homem mudar de
postura. A fogueira está
acesa. E ele, em vez de
apagá-la com muita
água, joga querosene. O
ditado lhe cai bem: “o
pau que nasce torto
nunca se endireita”.
Resta pedir aos quadros
do seu entorno que ad-
ministrem o ímpeto
presidencial. O decreto,
que sinalizou, proibindo
governadores e prefei-
tos de fechar serviços, é
visto como descaso
para com o próprio
STF, que julgou a cons-
titucionalidade da maté-
ria. Eles possuem esse
direito.

O presidente garan-
tiu que o decreto seria
cumprido. E que nin-
guém ouse desobedecer.
O que significa isso? Al-
guma extravagância
pela frente?

 Gaudêncio TGaudêncio TGaudêncio TGaudêncio TGaudêncio Torororororquatquatquatquatquatooooo
é jornalista, escritor,

professor titular da USP
e consultor político

Twitter@gaudtorquato
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Volta Redonda

A prefeitura de Volta
Redonda através da se-
cretaria de meio ambien-
te está com a expectativa
de que com o reforço nas
medidas de preservação
ambiental do atual go-
verno, o recolhimento do
ICMS ecológico aumente
e Volta Redonda suba no
ranking de arrecadação
estadual.

Para que isso ocorra,
a prefeitura já reuniu in-
formações e fez a entrega
da documentação neces-
sária ao Governo do Es-
tado para o recebimento
do ICMS Ecológico.

De acordo com a se-
cretaria municipal de
meio ambiente, Entre as
ações de reforço que po-
dem ser destacadas nos
primeiros meses deste
ano estão: ampliação das
estações de tratamento
de esgoto – hoje são oito
em funcionamento, en-
quanto no início do ano
eram quatro; recupera-
ção e ativação para visi-
tação no Parque Natural
Municipal de Volta Re-
donda; licenciamento do
antigo aterro sanitário,
usado hoje para o despe-
jo de “resíduos verdes”
(restos de poda de árvo-
res) e da construção ci-
vil; e a criação do Pro-
grama Municipal de
Educação Ambiental, o
PROMEA, que envolve
as Secretarias Munici-
pais e busca promover a
conscientização ambien-

Barra Mansa

O presidente da Câma-
ra Municipal de Barra
Mansa, Luiz Furlani,
usou a tribuna na última
quinta-feira  (6), para fa-
lar sobre o péssimo servi-
ço do Detran da cidade no
que tange os agendamen-
tos para regularização dos
documentos de identidade
e outros serviços.

De acordo com Furla-
ni, o que os despachan-

Volta Redonda busca aumentar
arrecadação do ICMS Ecológico

Expectativa é ficar entre os 20 municípios que mais investem no meio ambiente em 2021

tal através de ações cul-
turais e educativas.

O secretário munici-
pal de Meio Ambiente,
Miguel Arcanjo, também
destacou as obras de re-
cuperação do Parque do
Ingá, no bairro Santa
Cruz, que receberá um
projeto de Educação Am-
biental, feito junto às es-
colas do município; e a
implantação do Bike
Park, servindo para que
as pessoas possam convi-
ver com a natureza de
forma estruturada.

“Vamos fazer um me-
lhor uso do Parque do
Ingá. Esperamos que até
o fim do ano possamos
contar com um projeto
de Educação Ambiental
feito junto às escolas.
Queremos que as crian-
ças participem da produ-
ção de mudas, com áreas
de composteiras. Elas
vão poder selecionar se-
mentes, semear e acom-
panhar o crescimento de
plantas. Também esta-
mos procurando empre-
sas para promover tri-
lhas sustentáveis, para
que aquela região seja
usada de uma forma que
não agrida o meio ambi-
ente e se torne instru-
mento de conscientiza-
ção ambiental. Tudo isso
sem precisar desmatar”,
enfatizou Arcanjo.

Para o secretário, o
recurso obtido com o
ICMS Ecológico é cíclico,
e acaba voltando para o
bem-estar e a qualidade
de vida da própria popu-

lação de Volta Redonda.
“Acredito que com essas
e outras ações vamos
pontuar e aumentar a ar-
recadação”, disse; frisan-
do que o recurso deste
ano vai contemplar as
Unidades de Conserva-
ção, coleta e tratamento
de esgoto e destinação
dos resíduos sólidos.

De acordo com a che-
fe do licenciamento e
responsável pelo compi-
lado de dados remetidos
ao Governo do Estado,
Gizely Gomes, a meta é
que Volta Redonda possa
ficar entre as 20 primei-
ras cidades do estado no
ranking de arrecadação.
“Hoje estamos no 37º lu-
gar, mas com todas essas
ações temos a expectativa
de ficar pelo menos entre
as 20 cidades”, disse.

ICMS Ecológico

O ICMS Ecológico tem
como objetivo ressarcir
os municípios pela res-
trição ao uso de seu ter-
ritório e recompensá-los
pelos investimentos am-
bientais promovidos. Vol-
ta Redonda deve receber
cerca de R$ 1,956 milhão
de participação, referen-
te à arrecadação do ano
passado. A estimativa de
distribuição de 2021 será
de R$ 2,373 milhões, a se-
rem recebidos no ano
que vem, segundo dados
divulgados pela Secreta-
ria de Estado do Ambi-
ente e Sustentabilidade
(Seas). Atualmente a cidade ocupa o 37º lugar entre as 92 do estado do Rio de Janeiro

Divulgação PMVR

Furlani critica Detran por
dificuldade de agendar habilitação e identidade

tes estão fazendo com a
população é uma vergo-
nha:

–  O cidadão barra-
mansense pode fazer o
agendamento para a re-
gularização do documen-
to de identidade através
da internet, mas antes
de sair a vaga no siste-
ma via internet, já há
despachantes do estado
todo, disponibilizando a
vaga, mandando chamar
no Whatsapp. Isso é uma

vergonha – reclamou o
presidente.

Furlani informou que
a Câmara Municipal en-
viará um ofício de repú-
dio pelo péssimo serviço
prestado pelo Detran a
toda população de Barra
Mansa .

– Eu estou indignado,
recebo inúmeras recla-
mações todos os dias e
não é só na questão da
identidade não, mas de
todos os serviços ofereci-

Furlani afirma que atuação de despachantes no agendamento de
identidade e habilitação é uma vergonha

Assessoria de Imprensa

Sul Fluminense

Na manhã desta segun-
da-feira (10), em reunião re-
alizada por meios digitais,
o deputado estadual Marce-
lo Cabeleireiro (DC) foi ree-
leito, por unanimidade, pre-
sidente da Comissão da
Pessoa com Deficiência da
Alerj.  A deputada Francia-
ne Motta (MDB) foi reeleita
para a vice-presidência.

— Agradeço pela minha
indicação ao cargo de presi-
dente desta comissão tão
importante. Vamos dar con-
tinuidade ao trabalho que
começamos no ano passado
e lutar pela dignidade e pe-
los direitos das pessoas
com deficiência que enfren-
tam muitas dificuldades em
nosso estado — declarou o
deputado.

Marcelo Cabeleireiro é reeleito presidente da
Comissão da Pessoa com Deficiência da Alerj

A Comissão da Pessoa
com Deficiência passou a
ser presidida por Marcelo
Cabeleireiro em outubro de
2020. Ao longo dos cinco
meses de sua gestão foram
realizadas reuniões com re-
presentantes da sociedade
civil e entidades ligadas à
causa, além de fiscaliza-
ções, diversos atendimen-
tos, e emissão de dezenove
pareceres para projetos de
leis apresentados na As-
sembleia Legislativa, no pe-
ríodo que compreendeu os
meses de outubro a março
de 2021.

— Nossas ações são fru-
to do trabalho conjunto en-
tre todos os que fazem par-
te desta composição. Vamos
levar adiante pelos próxi-
mos dois anos essa missão
e cumprir nosso papel de

forma efetiva — destacou
Marcelo Cabeleireiro.

Uma das questões mais
urgentes trazidas pelas pes-
soas com deficiência que
procuram a Comissão é a
falta de acessibilidade, em
especial em meios de trans-
porte público. Por isso, den-
tre as ações realizadas re-
centemente estão fiscaliza-
ções em ônibus intermuni-
cipais em parceria com o
DETRO-RJ, nos municípios
do Rio de Janeiro, Resende
e Volta Redonda.

São membros efetivos da
Comissão: Pedro Ricardo
(PSL), Chiquinho da Man-
gueira (PSC) e Rosane Félix
(PSD).  Os deputados Dioní-
sio Lins (PP), Marcelo Dino
(PSL) e Marcio Pacheco
(PSC) são suplentes.

dos – enfatizou.
Ele disse ainda que

são vários despachantes
realizando essa manobra
para “facilitar e adian-
tar” o agendamento e
que tal ação será denun-
ciada.

Furlani disse que
muitas pessoas estão
sendo prejudicadas e per-
dendo a oportunidade de
emprego pela falta do do-
cumento de Identidade
Civil.

Deputado afirma que vai dar continuidade a trabalho feito no ano passado

Assessoria de Imprensa
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AVISO DE JULGAMENTO DE RECURSO
PREGÃO ELETRONICO Nº 033/2021

A Pregoeira comunica aos interessados no Pregão Eletrônico supracitado,
da DECISÃO proferida pelo Exmo Sr. Secretário Municipal de Saúde, face
ao RECURSOS INTERPOSTOS que decidiu pela improcedência em relação
aos licitantes JOSE E SERGIO BUFE LTDA ME e ESTAÇÃO DO SABOR
BUFFET EIRELI e pela procedência em relação ao licitante MATEUS
TOLEDO PITOMBEIRA RESTAURANTES ME.

Thaís da Silva Miranda
Pregoeira

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

Barra Mansa

Uma investida dos agen-
tes do 28º Batalhão da PM na
manhã desta segunda-feira,
dia 10, resultou na detenção
de oito pessoas, sendo duas
delas, mãe e filho. A ação foi
na Rua Francisco Rodrigues
Leite, na Vila Coringa, em
Barra Mansa.

Os PMs chegaram ao lo-
cal para  cumprirem uma
mandado de busca e apreen-
são. Foram apreendidos um
revólver calibre 38, municia-
do, material para embalar
drogas, dois celulares, um
coldre, um pé de maconha e
R$ 10.397,00. Dinheiro que os
policiais acreditam ser pro-
veniente da venda de drogas.

Das oito pessoas levadas
para a 90ª DP (Barra Man-
sa), apenas seis delas fica-
ram presas. As outras foram
ouvidas e liberadas.

Mais prisões

Um homem foi preso
também nesta segunda-fei-
ra, no bairro Santa Inês.  Ele
estava com drogas, que não
foram contabilizadas pelos
policiais militares, e um rá-
dio usado para fazer a comu-
nicação entre traficantes.

PM detém oito pessoas suspeitas de
tráfico, apreende arma e R$ 10 mil

Ação foi na Rua Francisco Rodrigues Leite, no bairro Vila Coringa

Ossada humana
é encontrada no
bairro Vila Rica -

Três Poços
Uma ossada hu-

mana foi levada no
domingo, dia 9,  
para o Instituto Mé-
dico Legal (IML) de
Volta Redonda. Os
restos mortais fo-
ram encontrados
por populares em
uma área de mata
no bairro Vila Rica-
Três Poços.

Policiais milita-
res que estiveram
no local, solicitaram
o rabecão do Corpo
de Bombeiros para
transportar a ossada
até o IML. O fato foi
registrado na Dele-
gacia de Volta Re-
donda.

Ainda não foi di-
vulgado mais deta-
lhes sobre o caso.

Foram apreendidos um revólver calibre 38, municiado, material para embalar drogas, celulares, coldre e um pé de maconha

Foto: PM

Volta Redonda

A Guarda Municipal de
Volta Redonda (GMVR) re-
cebeu na última sexta-feira
(7), uma doação de arma-
mento da Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF). Foram
doadas 34 pistolas calibre
.40 (Taurus); 6.500 munições
calibre .40; e 102 carregado-
res de pistolas. A entrega
aconteceu na Superinten-
dência da PRF, no Rio de
Janeiro, e contou com a
presença do diretor-geral
da corporação Silvinei Vas-
ques, do comandante da
GMVR, João Batista dos
Reis e do deputado estadual
Charles Batista, que faz
parte da Comissão de Segu-
rança Pública da Alerj.

Guarda Municipal recebe doação de armas da PRF
Volta Redonda possui o

convênio com a Polícia Ro-
doviária Federal (PRF)
para cooperação técnica
que amplia a integração
entre a corporação e as for-
ças de segurança do muni-
cípio. O acordo prevê ainda
treinamentos de capacita-
ção para guardas munici-
pais, além disso, o coman-
dante da GMVR, João Ba-
tista destacou que a Guar-
da Municipal possui o por-
te de arma desde sua for-
mação.

“A Guarda Municipal
de Volta Redonda existe
há 66 anos, sendo uma
instituição uniformizada e
armada com uso de revól-
ver calibre 38. Atualmente
iremos portar além desse

Entrega ocorreu na Superintendência da PRF no Rio de Janeiro

Foto: PMVR

armamento a pistola .40,
assim que a Polícia Fede-
ral (PF) liberar a docu-
mentação”, disse o coman-

dante, acrescentando que
o armamento irá ajudar
no combate a criminalida-
de no município.

Volta Redonda

Guardas municipais de
Volta Redonda detiveram
na manhã de domingo (9),
por volta das 8h20, um jo-
vem de 23 anos sem CNH
(Carteira Nacional de Habi-
litação). Ele conduzia uma
motocicleta sem placa de
identificação e equipamen-
tos de segurança. O homem
foi flagrado fazendo mano-
bras perigosas na Avenida
Paulo de Frontin, no bairro
Aterrado. Segundo a Guar-
da Municipal, pedestres
alertaram os agentes, que
conseguiram detê-lo na
Avenida da Integração,
também no Aterrado.

“Este motociclista estava
trafegando empinando o veí-
culo. Determinei que o le-
vassem à delegacia por colo-
car em risco a integridade fí-
sica dele e dos outros que
passavam pelo local. Sem
habilitação e com uma moto
sem placa de identificação,
equipamentos de segurança
e o cano de descarga aberto.

Jovem sem CNH que
empinava moto no
Aterrado é detido

Inclusive com vestígios na
traseira da moto de que ele
mantém essa prática de em-
pinar”, comentou o coman-
dante da GMVR, João Batis-
ta dos Reis.

Na delegacia, o jovem
foi autuado por seis infra-
ções e teve uma fiança esti-
pulada em R$ 1.100. Como
não apresentou um com-
provante de compra e a
motocicleta não estar regis-
trada no Detran, o veículo
foi removido e encaminha-
do ao Depósito Público. O
proprietário também será
notificado por entregar a
direção para pessoa não ha-
bilitada, infração considera-
da gravíssima.

Maio Amarelo

Batista lembrou que a
GMVR tem atuado de for-
ma educativa e orientado
motoristas e condutores,
principalmente neste mês
dedicado a segurança no
trânsito, através da campa-
nha Maio Amarelo.

Veículo foi removido e encaminhado ao Depósito Público

Foto: Divulgação/Secom PMVR

Barra do Piraí

Policiais do 10º Batalhão
da PM prenderam na noite
de domingo, dia 9, 32 pinos
de cocaína em Barra do Pi-
raí. O entorpecente foi
abandonado por três ho-
mens, que receberem a ti-
ros os policiais, quando
chegaram na Rua José Fer-
reira Filho.

PM troca tiros com criminosos e
apreende drogas em Barra do Piraí

Os agentes revidaram os
disparos com tiros de fuzil
e nenhum deles foi baleado.
Os suspeitos conseguiram
fugir, e não há notícia se al-
gum deles ficou ferido.

As drogas, que estavam
em uma sacola plástica, fo-
ram recolhidas pelos PMs e
levadas para a Delegacia de
Barra do Piraí, onde fica-
ram apreendidas.

Smidh conta com atendimento especializado
para mulheres em situação de violência

Volta Redonda

Em Volta Redonda, a Se-
cretaria Municipal de Políti-
cas para Mulheres, Idosos e
Direitos Humanos (Smidh)
oferece um amplo serviço de
atendimento para mulheres
em situação de violência do-
méstica e familiar, conside-
rando a importância de inte-
grar as ações e os compromis-
sos inerentes à Política Nacio-
nal de Enfrentamento à Vio-
lência contra as Mulheres.

A Smidh realiza diversas
ações ao enfretamento da vi-
olência doméstica e familiar
através de serviços especi-
alizados como o Ceam (Cen-
tro Especializado de Atendi-
mento à Mulher), que tem a
finalidade de acolher, aten-
der, orientar e acompanhar
a mulher vítima de qual-
quer tipo de violência.

“Em Volta Redonda te-
mos uma rede de proteção e
atendimento bem estrutura-
da, considerada a maior
Rede do estado do Rio de Ja-
neiro. Juntamente com o
Ceam e a Secretaria, conta-
mos diretamente com a Casa
Abrigo Deiva Ramphini Re-
bello, Patrulha Maria da Pe-
nha e o Juizado da Violência
Domestica e Familiar. Esses

são equipamentos importan-
tíssimos no atendimento às
vitimas da violência domes-
tica”, destacou a secretária
da Smidh, Maria da Glória
Borges Amorim.

Contando com uma equi-
pe multidisciplinar compos-
ta por psicólogas, assisten-
tes sociais e assessoria jurí-
dica, o Ceam tem por finali-
dade fazer o acolhimento e o
acompanhamento desses ca-
sos com o objetivo viabilizar
a superação da situação de
violência a que a mulher foi
ou está submetida, assegu-
rando direitos fundamentais
e contribuindo para seu for-
talecimento e para o resgate
de sua cidadania e de seus
direitos fundamentais.

Dados

De acordo com dados di-
vulgados pelo Núcleo de Es-
tudos ISPMulher, do Institu-
to de Segurança (ISP-RJ), a
adoção de medidas de isola-
mento social por conta do
novo coronavírus, a partir de
março de 2020, afetou direta-
mente o número de registros
de ocorrência de violência
contra a mulher na Polícia
Civil. A queda significativa
desses registros, em compa-

ração com anos anteriores, é
um dado que aponta para
uma possível subnotificação
destes casos por conta das
restrições e do isolamento
causados pela pandemia.

A fim de evitar o masca-
ramento da realidade de vio-
lência contra mulheres atra-
vés da subnotificação de re-
gistros, o Ceam reitera, por-
tanto, a regularidade na
prestação de seus serviços
de atendimento. Desde o iní-
cio das medidas restritivas
para conter o avanço da pan-
demia, o CEAM adotou no-
vos protocolos de atendi-
mentos, conforme o decreto
estadual que dispõe sobre
medidas temporárias de pre-
venção ao contágio e de en-
frentamento da propagação

do novo coronavírus.
Atualmente o Ceam fun-

ciona com os atendimentos
presenciais adotando todas
as medidas de precaução ne-
cessárias para a prevenção
do contágio. Entretanto, o
Ceam reforça a importância
fundamental- ampliada pela
pandemia – dos canais de co-
municação via telefone para
atendimento e acolhimento
a mulheres submetidas a si-
tuações de violência. São
eles o telefone do Centro Es-
pecializado de Atendimento
a Mulher (Ceam), que aten-
de pelo número: (24) 3339-
9025, e o da Secretaria Muni-
cipal de Políticas para Mu-
lheres, Idosos e Direitos Hu-
manos (Smidh), que atende
pelo número: (24) 3339-9215.
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PROCESSO Nº 289/2021.

Para: SMFRP.

AUTORIZO e RATIFICO, a Dispensa de Licitação, conforme artigo
24, I da Lei Federal n  8.666/93 e suas alterações, conforme PARE-
CER da Procuradoria Geral do Município as fls. 102 a 110 e
Controladoria Geral do Município as fls. 112 a 116, em favor da Em-
presa SORTZEN ENGENHARIA DE MATERIAIS LTDA inscrito no
CNPJ sob o n  37.817.936/0001-10 no valor de R$ 14.970,00 (quatorze
mil, novecentos e setenta reais).
Solicito emissão de nota de empenho.

Porto Real, 10 de mail de 2021.
ANTÔNIO SEBASTIÃO DA SILVA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS

DECRETO Nº 2583 DE 10 DE MAIO DE 2021.
EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$
367.969,86
O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribui-
ções, com fundamento no artigo 41º, inciso I, da Lei Federal nº 4.320,
de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante do
artigo 8º da Lei Municipal nº 692 de 14 de Dezembro de 2020.
Decreta:
Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 367.969,86 (
Trezentos e Sessenta e Sete Mil e Novecentos e Sessenta e Nove
Reais e Oitenta e Seis Centavos ) para atender as programações cons-
tantes do Anexo I deste Decreto;
Art. 2º Os recursos necessários à execução do dispositivo no artigo
anterior decorrerão das anulações de dotações orçamentárias cons-
tantes do Anexo II deste Decreto, conforme disposto no artigo 43, pa-
rágrafo 1º, Inciso III da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;

Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

Legenda:
Descrição da Fonte e Vinculo
1.001.0000 - Recursos Ordinários.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Volta Redonda

No último final de se-
mana, a imprensa veiculou
o caso de um paciente in-
ternado no HSC por diag-
nóstico de Covid-19. ”Ante-
cipadamente, cumpre escla-
recer que informações rela-
tivas ao quadro clínico de
qualquer paciente são in-
formações para as quais a
obrigação de sigilo perma-
nece por tempo indefinido,
estando profissionais e ins-
tituição obrigados a res-
guardar sua privacidade”,
diz o hospital.

Volta Redonda

Volta Redonda recebeu
no fim de semana mais um
lote com 7.860 doses de vaci-
nas contra a Covid-19; fo-
ram 5.060 unidades da As-
traZeneca e 2.800 da Corona-
Vac. A imunização segue
nesta semana e atenderá
pessoas do grupo prioritário
que não foram vacinadas ou
que tiveram a primeira
dose da AstraZeneca aplica-
da até 15 de fevereiro. Já a
CoronaVac será destinada,
exclusivamente, às pessoas
que tomaram a primeira
dose até o dia 31 de março.

Fazem parte do grupo
prioritário para AstraZene-
ca, estabelecido pelo Minis-
tério da Saúde, pessoas com
60 anos ou mais; profissio-

Barra Mansa

A segunda dose da va-
cina CoronaVac será
aplicada em homens e
mulheres de 67 anos,
nesta terça-feira (11), em
Barra Mansa. A ação
acontecerá no Parque da
Cidade, em três horári-
os: de 8h às 10h para
nascidos de janeiro a
abril, 10h às 13h para
nascidos de maio a agos-
to, e das 13h às 16h para
nascidos de setembro a
dezembro.

O atendimento para
os pedestres será realiza-
do na “Tenda da Vaci-
na”. Para aqueles que
possuem veículo, o servi-
ço continuará em siste-
ma drive-thru. Os veícu-
los deverão acessar o lo-
cal pelo portão central
do Parque da Cidade, na
Rua Prefeito João Chies-
se Filho, 1102, no Centro.

Para receber a vaci-
na, é indispensável a
apresentação de RG,
CPF, cartão do SUS e
comprovante de residên-
cia nominal do municí-
pio ou declaração da
Unidade Básica de Saú-
de do bairro. É necessá-
rio a apresentação do
cartão de vacina para a
segunda dose.

Cidade aplica
primeira dose da

AstraZeneca em pessoas
com comorbidades

Nesta segunda-feira
(10),  a  Secretaria de
Saúde deu continuidade
ao plano municipal de
imunização, desta vez,
fazendo repescagem e
imunizando pessoas en-
tre 18 e  59 anos com
todo tipo de comorbida-
de e que ainda não havi-

Hospital Santa Cecília esclarece o
ocorrido com jovem metalúrgico que morreu

Estabelecimento de saúde informou que dispõe de equipe
experiente e qualificada, que contraindicou o ECMO (pulmão artificial)

Após decisão judicial
que determinava uso de
terapia de oxigenação ex-
tracorpórea, a equipe mul-
tiprofissional que  assistia
o jovem acabou contrain-
dicando o procedimento,
levando em conta benefí-
cios e riscos do tratamen-
to. Segundo o hospital, a
contraindicação não par-
tiu exclusivamente de um
único profissional, mas de
uma junta médica e, mais
importante ressaltar, le-
vou em conta as particula-
ridades do paciente. Cada
paciente precisa ser avali-

ado de maneira individua-
lizada, uma vez que so-
mente esse olhar persona-
lizado é capaz de alcançar
os melhores resultados.

O Hospital Santa Cecí-
lia informou também que
dispõe de uma equipe ex-
periente e qualificada, for-
mada por médicos que já
trabalham na instituição
há décadas, tendo passado
por diversas gestões, que
estão seguindo os protoco-
los de saúde determinados
pela Organização Mundial
de Saúde (OMS) e, desde o
início da pandemia, não

tem medido esforços para
prestar a melhor assistên-
cia aos pacientes. O Hos-
pital Santa Cecília (HSC)
reiterou que o paciente foi
acompanhado com muito
empenho pelo corpo clíni-
co e toda equipe multidis-
ciplinar, tendo recebido a
assistência devida, fatos
estes todos registrados em
prontuário médico.

Por fim, o Hospital res-
saltou que todos os dias
busca incessantemente
cuidar de todos os pacien-
tes com assertividade e
excelência, não abrindo

mão de humanização e a
tradição já conhecida, es-
pecialmente nesse mo-
mento pandêmico, toman-
do decisões pautadas pela
expertise médica e trans-
parência e se coloca à dis-
posição para esclareci-
mentos complementares.

— O atual contexto de
enfrentamento a esta con-
dição, o COVID, vem desa-
fiando todos os sistemas
de saúde. Além de exigir
dos hospitais e profissio-
nais, impondo um ritmo
de exigência nunca antes
experimentado, a doença

apresenta uma série de
desafios no que se refere a
medicamentos, equipa-
mentos e insumos, para a
qual as pesquisas pouco
conseguiram avançar em
função do pouco tempo de
seu surgimento — destaca
o hospital.

Em meio a todo esse
desafio, “cabe contínuo re-
conhecimento a equipe
médica e multiprofissio-
nal que se forma cuidado-
sa e dedicada mantém a
intensidade da assistência
aos pacientes do Sul Flu-
minense”, conclui.

COVID-19

VR recebe mais de 7,8 mil doses de vacina
nais da Saúde; gestantes,
puérperas e lactantes até
180 dias após o parto; muní-
cipes de 18 a 59 anos com as
seguintes comorbidades:
anemia falciforme, neoplasi-
as em quimioterapia e/ou
radioterapia; doentes renais
em terapia substitutiva; sín-
drome de Down, portadores
do Espectro Autista, defici-
entes intelectuais graves;
transplantados de órgãos só-
lidos e obesos com IMC
maior que 40.

Também já devem se va-
cinar com a primeira dose
pessoas de 54 a 59 anos com
outras comorbidades defini-
das como prioritárias pelo
Ministério da Saúde, como:
asma grave, pneumopatia
crônicas, diabetes, imunossu-
primidos, cardiopatia, porta-

dores de hipertensão severa
ou de difícil controle, doenças
cerebrovasculares e outras.

Segunda dose da CoronaVac

A vaci-
nação da se-
gunda dose
da Corona-
Vac, exclusi-
v a m e n t e
para pesso-
as que to-
maram a
primeira até
o dia 31 de
março e re-
alizaram o cadastro prévio
no site da prefeitura (www.
voltaredonda.rj.gov.br),
acontecerá das 8h às 16h,
nas seguintes unidades de
saúde: Universidade Geral-

do Di Biasi (Aterrado); Co-
légio Municipal João XXIII
(Retiro); Ginásio Poliespor-
tivo Darise José e Carvalho
(Rua Jaime Martins, 850,

St. Agosti-
nho); e nas
UBSFs do
Santa Cruz,
Roma I e II,
Três Poços
(FOA) e Água
Limpa.

Aplicação da
AstraZeneca

A vacina-
ção da primeira etapa da
AstraZeneca será realizada
nas demais unidades de
saúde, com exceção das ci-
tadas acima e os polos Co-
vid-19 (249, São João, Volta

Grande, Siderlândia e Vila
Mury). Quem já tomou a
primeira dose até o dia 15
de fevereiro, deve procurar
as mesmas unidades que
estão ofertando essa vacina
para a primeira dose. O ho-
rário de funcionamento é o
mesmo: das 8h às 16h.

Documentos necessários

Quem já recebeu a pri-
meira dose da CoronaVac
até 31 de março deve com-
parecer à unidade de imu-
nização munido do CPF e
dos comprovantes da pri-
meira etapa de vacinação
e de residência de Volta
Redonda.

Quem vai receber a pri-
meira dose, apenas levar o
comprovante de residência

local e o CPF.

Cadastro

Os moradores de Volta
Redonda que fazem parte
dos grupos prioritários
(confira quem são no link:
https://bityli.com/YaOmR)
podem se cadastrar no
site da prefeitura: https://
bityli.com/0L6ot.

Estudantes

Na quarta-feira (12), es-
tudantes da área de Saúde
em estágio poderão se va-
cinar, mediante cadastro
no site da prefeitura. Os
alunos devem comprovar
que estudam ou residem
na cidade e apresentar
uma declaração de estágio.

CoronaVac
está sendo

destinada aos que
tomaram 1ª dose

até dia 31 de março

Pessoas de 67 anos receberão segunda dose da CoronaVac em Barra Mansa

am se vacinado nos ou-
tros dias. A vacinação
aconteceu no Parque da
Cidade.

As comorbidades que
estão sendo priorizadas
na vacinação são: Sín-
drome de Down; diabe-
tes; pneumopatias crôni-
cas grave; hipertensão;
cirrose hepática; doen-
ças cerebrovasculares;
doenças cardiovascula-
res; doença renal crôni-
ca; imunossuprimidos;
obesidade mórbida (IMC
maior ou igual a 40) e
anemia falciforme, sen-
do indispensável a apre-
sentação de laudo médi-
co, RG, CPF e compro-
vante de residência.

A coordenadora de
Imunização de Bar ra
Mansa, Marlene Fialho,
falou um pouco sobre a
for ma que está sendo
conduzida a vacinação
desse público alvo. “A
vacina que está sendo
aplicada neste público é

a AstraZeneca. A gran-
de maioria das pessoas
com comorbidades já foi
imunizada e hoje esta-
mos fazendo uma opera-
ção pente fino, para to-
dos terem a oportunida-
de de receber a imuni-
zação, para conseguir-
mos andar com o Plano
Nacional de Imunização
e irmos ampliando para
mais grupos que estão
preconizados”, afirmou.

Rafael Thomás Geral-
dino de Almeida, de 38
anos, é diabético e com-
pareceu ao drive para
tomar sua primeira
dose da vacina. “Estava
esperando muito por
essa vacinação porque
estava com medo, não
sabia o que poderia
acontecer comigo se eu
pegasse esse vírus devi-
do ao diabetes. A orga-
nização da vacinação
em Bar ra Mansa me
surpreendeu, está muito
boa e eu não esperava

que fosse assim tão rá-
pido. O sentimento foi
muito bom de che gar
aqui e ver todo mundo
rindo, bem humorado,
feliz e nos tratando su-
per bem”, concluiu.

Boletim

De acordo com o bo-
letim epidemiológico
desta segunda-feira, dia
10, o município de Bar-
ra Mansa não registrou
nenhum óbito em 24h e
mantém o total de 445
mortes pela doença.

Segundo o boletim,
51.732 exames já foram
notificados e 38.535 ca-
sos descartados.

Um total de 13.010 ca-
sos confirmados de Co-
vid-19, sendo que 12.250
já se recuperaram da
doença, e 26 pacientes
estão hospitalizados.

Já os casos suspeitos
são 187, com 16 hospita-
lizados.

Ação imunizou pessoas que não puderam comparecer ao Parque da Cidade no dia marcado

Paulo Dimas
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Volta Redonda

A força-tarefa da Pre-
feitura de Volta Redonda,
que fiscaliza as medidas
restritivas contra a Co-
vid-19 na cidade, fechou
no último fim de semana
(dias 7, 8 e 9), três bares
por apresentarem irregu-
laridades como aglomera-
ção. Além do fechamento
dos estabelecimentos, os
agentes também emiti-
ram quatro notificações e
um auto de infração. No
total foram percorridos
20 bairros no período.

- No geral, nossas
equipes têm observado
que os estabelecimentos
estão cumprindo o decre-
to municipal. As irregu-
laridades apontadas estão
sendo em sua maioria
nos bairros periféricos e
continuamos orientando
de forma preventiva os
comerciantes - afirmou o
secretário municipal de
Fazenda, Erick Higino.

O fechamento dos ba-
res aconteceu no sábado,
nos bairros Vila Mury,
Jardim Tiradentes e Vol-
dac. Além da aglomera-
ção, os estabelecimentos
ocupavam indevidamen-
te o espaço público. Na
Vila Mury e no Voldac,
os comércios não ti-
nham alvará de licença,
e no Jardim Tiradentes
o estabelecimento funci-
onava fora do horário
permitido.

Na sexta-feira e no do-
mingo, os agentes emiti-
ram um auto de infração
por falta de licença, duas
notificações por uso de
logradouro público, uma
notificação para regulari-
zação de alvará, e outra
para regularizar a licen-
ça para uso de cadeiras e
mesas.

Força-tarefa fecha três bares por
aglomeração em Volta Redonda

Além de descumprirem decreto com medidas na pandemia, estabelecimentos apresentavam outras irregularidades
Com a atuação de ser-

vidores da SMF, da Vigi-
lância Sanitária, da Guar-
da Municipal (GMVR), e
com o apoio da Polícia
Militar (PM) e do Corpo
de Bombeiros, a força ta-
refa atendeu a denúncias
e realizou rondas nos
principais centros comer-
ciais da cidade.

Além dos bairros já
citados, a força-tarefa re-
alizou fiscalização nos
seguintes locais: Aterra-
do, São Cristóvão, Ilha
Parque, Volta Grande (I
e IV), Vila Brasília, Ses-
senta, Siderlândia, Três
Poços, São Lucas, Coli-
na, Belmonte, Jardim
Amália, Candelária, Jar-
dim Belmonte, Água
Limpa e Retiro.

‘Patrulha pela Vida’

A conscientização da
força-tarefa tem o reforço
de agentes da GMVR e
fiscais da SMF que inte-
gram a Patrulha pela
Vida – ação educativa
vem acontecendo durante
o dia em centros comer-
ciais e vias de grande
circulação de pessoas. A
abordagem inclui orien-
tação sobre o uso correto
das máscaras, inclusive
com distribuição do equi-
pamento, e conscientiza-
ção sobre a importância
de manter o distancia-
mento social e o uso de
álcool a 70% na higieni-
zação das mãos.

Denúncias

Em caso de aglomera-
ção de pessoas, festas
clandestinas, os morado-
res devem ligar para o 156
(Central de Atendimento
Único), 153 da Guarda
Municipal ou 190 da Polí-
cia Militar.

No total foram percorridos 20 bairros no último fim de semana

Foto: divulgação – Secom/PMVR

Barra Mansa

Na segunda-feira (10), o
Parque Natural Municipal
Centenário de Barra Man-
sa, popularmente conheci-
do como Jardim das Pre-
guiças, foi reaberto à popu-
lação. A medida, estabeleci-
da por meio do Decreto
Municipal nº 10.247 do últi-
mo dia 07 de enfrentamento
à Covid-19, abrange outras
praças públicas do municí-
pio e estabelece as condi-
ções de uso dos locais, sen-
do terminantemente proibi-
das aglomerações, além da
obrigatoriedade do uso de
máscara de proteção facial
e a manutenção do distan-
ciamento social.

O Parque volta a funcio-
nar das 6:00 às 20:00, aten-
dendo aos desportistas que
praticam caminhada, corri-
da e outras atividades físi-
cas no espaço. O horário
atende a quem opta pela
prática dos exercícios físi-
cos antes ou depois do ex-
pediente de trabalho. Como

Parque Centenário de Barra
Mansa é reaberto ao público

no período de outono, os
dias ficam mais curtos e as
noites mais longas, o espa-
ço é uma boa alternativa
para quem deseja praticar
as atividades com maior se-
gurança e tranquilidade, já
que no espaço existe a pre-
sença constante da Guarda
Municipal.  O Parque tam-
bém é utilizado para a re-
creação das crianças que

moram nas imediações.
O secretário de Meio

Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável, Vinícius
Azevedo, destacou que nes-
ta etapa de reabertura do
Parque foram instalados
novos coletores de lixo com
a finalidade de estimular a
prática adequada da coleta
seletiva. O recolhimento de
recicláveis é feito pelo Saae

(Serviço Autônomo de
Água e Esgoto), através de
parceria com a CoopCat
(Cooperativa Mista dos Ca-
tadores de Materiais Reci-
cláveis), abrangendo siste-
maticamente 62 dos 105
bairros de Barra Mansa,
uma vez por semana.

- Com a instalação dos
coletores no Parque a pre-
feitura vai consolidando
boas práticas de preserva-
ção ambiental e possibili-
tando a geração de renda
aos associados da CoopCat
–destacou.

O Parque centenário foi
projetado em 1881 pelo pai-
sagista August François
Marie Glaziou. É formado
por diversas espécies arbó-
reas trazidas de várias par-
tes do mundo e dotado de
um coreto, dois lagos em
estilo francês, com peixes
da espécie tilápia e peque-
nos animais, como pássa-
ros, patos, micos e o bicho
preguiça, que confere o
nome popular ao local de
Jardim das Preguiças.

Unidade volta a funcionar das 6:00 às 20:00

Foto: Felipe Vieira

Barra Mansa

A Guarda Municipal
promoveu uma ação na se-
gunda-feira (10), em parce-
ria com as empresas Via-
ção Sul Fluminense e Coli-
tur para divulgação da
campanha Maio Amarelo
no letreiro dos ônibus, em
Barra Mansa. A ideia é in-
formar e ensinar a popula-
ção sobre a segurança no
trânsito.

Há cinco anos o projeto
Maio Amarelo é feito no
município e os índices mos-
tram a redução no número
de acidentes. O padrão de
divulgação será o mesmo
dos anos anteriores, porém
devido à pandemia causada
pela Covid-19, este ano será
feita através de material vi-
sual, como faixas e letrei-
ros.

O inspetor Silva, coorde-
nador do Programa de Edu-
cação no Trânsito (PET),
explicou o funcionamento

do projeto.
- O nosso intuito é cha-

mar a atenção da sociedade
para os altos índices de aci-
dentes. A campanha deste
ano aborda o tema respeito
e responsabilidade. Vamos
chamar a atenção das pes-
soas para a conscientização
por um trânsito mais segu-
ro, saudável, respeitando as
leis, pedestres, condutores
de veículos, motoristas de
ônibus e aqueles que usam
o trânsito no dia-a-dia. O
conjunto dessas ações visa
uma harmonia no trânsito
para a diminuição dos índi-
ces desses acidentes, que
em nosso país é muito alto,
mas graças a Deus temos
conseguido reduzir - con-
cluiu.

A campanha também
será divulgada para as cri-
anças das escolas Bartolo-
meu Anacleto, no distrito
de Floriano, e Júlio Branco,
no Km 4, através do  Proje-
to Sala de Trânsito.

BM firma parceria com
empresas de ônibus para

conscientização no trânsito

Campanha visa alertar motoristas e pedestres para um trânsito
mais seguro

Foto: Felipe Vieira Prefeitura zera fila de espera para
cadastrados no programa ‘Olhar Porto Real’

Porto Real

A prefeitura reativou no
começo do ano o Programa
“Olhar Porto Real” de doa-
ção de óculos para pessoas
cadastradas e a fila de espe-
ra foi zerada. Segundo in-
formações da Coordenado-
ra do Programa, a Assis-
tente Social, Daline Lopes
Côrtes, da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, SMS, na úl-
tima sexta-feira (7), foram
atendidos 118 pacientes
para escolha das armações.
Todos estiveram no estacio-
namento da SMS (Secreta-
ria Municipal de Saúde),
com pré-agendamento, para
respeitar as regras vigentes
durante a Pandemia.

O vice-prefeito Rafael de
Carvalho Lima e o verea-
dor Renan Márcio acompa-
nharam o atendimento ao
público. Rafael destacou
que este é um importante
programa de apoio para os
munícipes que precisam
deste atendimento.

- Fico contente em ver
que o programa está aten-
dendo com celeridade e efi-
ciência, dando esta ajuda
para as pessoas que muitas
vezes sofrem com proble-
mas de visão e não têm
como custear a confecção
de óculos de grau - Comen-
tou Rafa.

Segundo a Assistente
Social Daline, as pessoas
que estão cadastradas e

ainda não foram chamadas
é devido ao fato do número
de telefone constante no ca-
dastro não estar atendendo.

- É essencial que essas
pessoas procurem o serviço
social da Secretaria de Saú-
de e atualize o número do
telefone - Enfatizou.

O prefeito Alexandre
Serfiotis declarou que ao
retomar o programa espe-
rava este resultado positivo
que ora se apresenta.

- É gratificante ver a ale-
gria das pessoas ao recebe-
rem o óculos, que represen-
ta, sem dúvida, a melhoria
da qualidade de vida para
quem enfrenta problemas
de visão - Comentou e afir-
mou que o programa conti-
nua aberto para as pessoas
que necessitam e se enqua-
dram nas exigências da
SMS.

A Assistente Social Dali-
ne informou que para soli-
citar os óculos o munícipe
deve procurar o setor de
protocolo da Prefeitura Mu-
nicipal de Porto Real com
os seguintes documentos:
duas cópias da prescrição
médica (exclusivamente da
rede pública credenciada,
contratada ou conveniada
ao Sistema Único de Saúde
- SUS) com data inferior a
06 meses. Uma cópia do
comprovante de renda.
Uma cópia do comprovante
de residência em nome do
requerente. Em caso de re-

Para solicitar óculos, munícipe deve procurar o setor de
protocolo da prefeitura

Foto: PMPR

Bairro Colinas recebe mutirão de limpeza
Uma equipe da Secreta-

ria Municipal de Obras e
Serviços Públicos(SMOSP)
realizou um mutirão de
limpeza no bairro Colinas.
Foram inclusos serviços
como: roçada, capina e reti-
rada de entulhos. Segundo
informações da SMOSP há
uma programação para os
próximos dias de uma ope-
ração tapa-buraco para as
ruas do bairro. Segundo o

secretário de Obras e Servi-
ços Públicos Antônio Se-
bastião da Silva, o Silvinho,
todos os serviços visam
maior segurança e melhor
mobilidade das pessoas e o
tapa-buracos que será reali-
zado, como já vem sendo
feito em diversas ruas de
vários bairros da cidade,
tem o principal objetivo de
prevenir acidentes com veí-
culos e pedestres.

sidir em imóvel alugado,
incluir declaração do pro-
prietário do imóvel ou có-
pia do contrato de locação.
Uma cópia do cartão SUS.
Uma cópia dos documentos
de identidade e CPF do re-

querente ou do seu respon-
sável legal. No caso de cri-
ança/adolescente incluir
uma cópia da certidão de
nascimento. Não deixar de
incluir um número de tele-
fone de contato.
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Volta Redonda

A CSN, começou a ven-
der as ações que possui da
Usiminas.  Na sexta-feira,
foram vendidas,  por meio
de leilão na Bolsa paulista,
a B3, 56 milhões de suas
ações preferenciais,  aque-
las sem direito a voto, em
uma transação que movi-
mentou R$ 1,3 bilhão, se-
gundo apurou o jornal Es-
tadão. Essa é metade da po-

CSN vende 56 milhões de ações da Usiminas
Essa é metade da posição de 20% que a CSN possui nas ações preferenciais da Usiminas

sição de 20% que a CSN
possui nas ações preferenci-
ais da Usiminas.

Segundo fontes, a CSN
se comprometeu, para exe-
cutar essa venda, a não
vender o restante das ações
preferenciais por um perío-
do de 45 dias. Depois disso,
uma nova venda deverá ser
feira. A decisão da CSN, ao
menos até aqui, é de man-
ter as ações ordinárias, que
têm direito a voto. No en-

tanto, por decisão do Con-
selho Administrativo de De-
fesa Econômica (Cade), a
siderúrgica não pode exer-
cer seus direitos políticos,
por se tratar de uma em-
presa concorrente.

O Cade, inclusive, já ti-
nha determinado que a
CSN deveria se desfazer das
ações detidas na Usiminas.
No entanto, por causa de
um período de grande des-
valorização dos papéis da si-

derúrgica mineira, a compa-
nhia de Steinbruch conse-
guiu postergar o prazo.

Nesse momento, contu-
do, mais de cinco anos de-
pois de a Usiminas passar
pela pior crise financeira
de sua história, diante de
uma briga societária, as
ações estão registrando for-
te alta. Em 12 meses, as
ações preferenciais subi-
ram mais de 400%, movi-
mento impulsionado pela

demanda por aço e pelo
preço do produto em alta.
Com isso, a venda foi feita
no maior valor da história
da Usiminas.

A CSN partiu em busca
de bancos para fazer a ven-
da na noite de quinta-feira,
comentou uma fonte. O
Bank of  America (Bofa) le-
vou a operação.

E esse não foi o primei-
ro desinvestimento da CSN
neste ano. A siderúrgica

vendeu uma fatia de sua
unidade de mineração por
meio de uma oferta inicial
de ações (IPO, na sigla em
inglês) e colocou R$ 3,6 bi-
lhões no caixa. Está ainda
com bancos contratados
desde o ano passado para a
abertura de capital de sua
unidade de cimentos. Pro-
curada, CSN não comentou.

As informações são do jornal
O Estado de S. Paulo.

Sul Fluminense

Quatro municípios da
região Sul Fluminense es-
tão oferecendo vagas de
emprego para diversos ti-
pos de cargos através do
Sine (Sistema Nacional de
Empregos), que divulgou as
vagas nesta semana.

Barra do Piraí

O Sine oferece vaga
para agente funerário em
Barra do Piraí. Ela está
disponível até esta sexta-fei-
ra (14). Os interessados de-
vem se cadastrar das 8h30
às 16h30, na sede do Sine
na cidade. É preciso levar
currículo, carteira de iden-
tidade, CPF, comprovante
de residência e número do
PIS.

Para informações sobre
as especificações das vagas,
os candidatos podem ligar
para o telefone (24) 2443-
1254.

Resende

Resende possui vagas
para açougueiro, camarei-
ra, depiladora, designer de
sobrancelhas, estagiário de
arquitetura, líder de auxili-
ar de serviços gerais, mani-
cure, manutenção de equi-
pamentos, mecânico auto-
motivo, pintor industrial,
promotor comercial e ven-
dedor interno.

Sicomércio-VR vai receber duas
toneladas de alimentos na quarta-feira

Volta Redonda

O Sindicato do Comér-
cio Varejista de Volta Re-
donda (Sicomércio-VR) vai
receber na próxima quinta-
feira, 13/05, às 14h, na sua
sede, no Aterrado, o cami-
nhão do projeto Mesa Bra-
sil Sesc-RJ, com duas tone-
ladas de alimentos para do-
ação, que serão entregues
para entidades sem fins lu-
crativos, que prestam assis-
tência social à população.
Cada uma receberá 35 ces-
tas.  O objetivo do projeto é
atender famílias em situa-
ção de vulnerabilidade soci-
al, das 50 toneladas destina-
das a 22 municípios do es-
tado, 14 começaram a ser
distribuídas na semana
passada, e deve beneficiar
26 mil pessoas.

Fazem parte da cesta,
hortifrutigranjeiros (frutas,
verduras e legumes) oriun-
dos de propriedades rurais
que integram o Mesa no
Campo. Por meio do proje-
to, produtores fornecem
seus excedentes, alimentos
em perfeito estado e com
alto valor nutritivo, mas
pouco aproveitamento co-
mercial ao Mesa Brasil
Sesc RJ. O programa, por
sua vez, os repassa para en-
tidades socioassistenciais
que fazem a distribuição ao
público final. A ação inte-
gra a campanha Rio de

Mãos Dadas, conjunto de
iniciativas do Sistema Feco-
mércio-RJ (Sesc RJ e Senac
RJ) que visam envolver as
pessoas em um clima de
positividade e esperança
em 2021.

Para o presidente do Si-
comércio-VR, Jerônimo dos
Santos, a chegada do proje-
to a Volta Redonda mostra
a preocupação do Sistema
Fecomércio-RJ com o inte-
rior, trazendo esse apoio
para as famílias que estão
necessitando também na
região.

- Ficamos felizes de ser
o ponto de apoio para dis-
tribuição dessas duas tone-
ladas de alimentos, que se-
rão entregues como cestas
para essas entidades que,
com certeza, farão chegar a
quem mais precisa, princi-
palmente, neste momento
de pandemia, quando mui-
tas famílias enfrentam mui-
tas dificuldades - acrescen-
tou.

Segundo o presidente do
Sistema Fecomércio-RJ, An-
tonio Florencio de Queiroz
Junior, essa agenda de dis-
tribuição de alimentos tem
como objetivo fazer frente
ao cenário que o país está
vivendo nesses primeiros
meses do ano.

- Além da queda nas do-
ações recebidas por ONGs
e outras entidades, há um
crescimento no número de

pessoas que perderam suas
fontes de renda por conta
do recrudescimento da pan-
demia da Covid-19 e as me-
didas restritivas adotadas
para conter a propagação
do vírus. O Sistema Feco-
mércio RJ, por meio do
programa Mesa Brasil Sesc
RJ, tem o compromisso de
ajudar essas pessoas, mui-
tas delas trabalhadores do
comércio de bens, serviços
e turismo- afirmou o presi-
dente do Sistema Fecomér-
cio-RJ.

Retomada da confiança

Além das doações, a
campanha Rio de Mãos Da-
das engloba uma série de
ações, com participação dos
setores público e privado,
para incentivar a retomada
da confiança dos fluminen-
ses depois do impacto da
pandemia de Covid-19. Ao
longo do ano, estão previs-
tas iniciativas como inter-
venções urbanas, exposi-
ções itinerantes, maratonas
virtuais, iniciativas volta-
das para empresários, cur-
sos adaptados ao “novo
normal”, entre outras.

A campanha é simboli-
zada por esculturas em for-
mato de mãos que se unem,
representando a esperança
da retomada de contatos,
planos e afetos. Com 2 me-
tros de altura e personaliza-

das por dez artistas, as
obras foram expostas em
vários pontos da capital do
Rio de Janeiro e depois se-
guirão para o interior do
estado.

“Mesa Brasil Sesc RJ”

O Mesa Brasil Sesc RJ
atua no combate à fome e
ao desperdício, recolhendo
doações de alimentos não
perecíveis e in natura de
empresas e organizações e
os distribuindo a institui-
ções sociais cadastradas,
como creches, abrigos, asi-
los, etc. Além disso, orienta
os cozinheiros dessas enti-
dades a aproveitarem inte-
gralmente os alimentos, uti-
lizando de forma criativa e
saborosa partes que tradici-
onalmente são descartadas.
O programa atua ainda em
situações de calamidade,
como desastres naturais. Só
em 2020, o programa distri-
buiu 2,1 mil toneladas em
49 municípios do estado.

Barra do Piraí, Resende,
Porto Real e Volta Redonda
oferecem vagas de emprego

Os interessados podem
se candidatar no site da
prefeitura de Resende. Em
caso de dúvidas, o candida-
to pode ligar para o telefo-
ne (24) 3360-6238, ou man-
dar um e-mail para
sineresendevagas@gmail.com.

Porto Real

Já em Porto Real, as
ofertas de emprego são
para amarrador de cami-
nhão, auxiliar de qualidade,
eletricista de manutenção,
torneiro mecânico e tosa-
dor de animais de pequeno
e médio porte.

Os currículos devem ser
entregues para o e-mail
sectrabalhoerendapmpr@gmail.com,
com a vaga de interesse es-
pecificada no assunto. Para
mais informações, basta li-
gar para o telefone (24)
3353-4042.

Volta Redonda

O Sine em Volta Redon-
da tem vagas para coorde-
nador de restaurantes, lava-
dor de automóveis, líder de
limpeza, técnico de enfer-
magem (vaga para pessoa
com deficiência), e vende-
dor externo.

Os interessados podem
se candidatar pelo aplicati-
vo Sine Fácil. Para mais in-
formações sobre as vagas é
só ligar para o telefone (24)
3346-6640.

Sine tem vagas de emprego para quatro municípios da região Sul
Fluminense

Arquivo

Agenda de doações
nos municípios na região:

13/05 – Volta Redonda
18/05 – Barra Mansa
19/05 – Três Rios
20/05 – Angra dos Reis
25/05 – Valença
26/05 – Barra do Piraí

Até a próxima sexta-fei-
ra (14), estarão abertas as
inscrições para o minicur-
so on-line e gratuito Em-
preendedorismo Feminino,
promovido pela Ocyan e a
Firjan SESI. O objetivo é
viabilizar a geração de ren-
da para as mulheres e im-
pulsionar negócios, trazen-
do para a reflexão das par-
ticipantes a importância
das oportunidades do em-
preendedorismo com um
motor econômico e social.
As interessadas devem ma-
nifestar o interesse através
do preenchimento deste for-
mulário (https://bit.ly/
3y3NrZG)

Ao todo, serão 30 vagas
destinadas para mulheres
acima de 18 anos e residen-
tes em qualquer município
do estado.

- Nessa turma, daremos
o foco para mulheres em si-

Firjan SESI e Ocyan abrem
30 vagas para minicurso de

 empreendedorismo feminino
tuação de vulnerabilidade
social e, seguindo nosso
compromisso com a busca
por espaços para a diversi-
dade, incentivamos a parti-
cipação de todas as pesso-
as, independentemente de
cor, crença religiosa ou de-
ficiência - explicou Rita Va-
lente, analista de Responsa-
bilidade Social da Firjan
SESI.

Serão, ao todo, cinco en-
contros pela plataforma Mi-
crosoft Teams, com cerca
de uma hora de duração,
que serão complementados
com o envio de conteúdo
digital. As palestras vão
abordar temas como equi-
dade de gênero e identida-
de; mentalidade empreende-
dora; empreendedorismo fe-
minino; modelos de negó-
cio; entre outros. O início
das aulas está previsto para
o final de maio.

P-78 será instalada no campo de Búzios, no pré-sal da Bacia de Santos

Créditos AB

Petrobras firma contrato para
construção de sétima plataforma

Brasília

A Petrobras divulgou
ontem (10) que assinou con-
trato para construção da P-
78, sétima unidade a ser
instalada no campo de Bú-
zios, no pré-sal da Bacia de
Santos. Com capacidade de
processamento de 180 mil
barris de óleo por dia e 7,2
milhões de metros cúbicos
(m³) de gás por dia, a plata-
forma é do tipo FPSO, uni-
dade flutuante que produz,
armazena e transfere petró-
leo. A entrega está prevista
para 2024.

O contrato foi assinado
com a empresa Keppel Shi-
pyard Limited, de Singapu-
ra, e prevê o atendimento
ao conteúdo local de 25%,
com serviços a serem exe-
cutados no Brasil por meio
de parceria ou subcontrata-
ção de empresas nacionais.
O índice de conteúdo local
é requisito previsto em edi-
tal e compromissado com a
Agência Nacional do Petró-
leo, Gás Natural e Biocom-
bustíveis (ANP) para o ex-
cedente de cessão onerosa
do campo de Búzios.

Plataformas próprias

O fornecimento do
FPSO será resultado da
contratação na modalidade
EPC (engenharia, supri-
mento e construção) e da
estratégia da Petrobras de
desenvolver novos projetos
de plataformas próprias, in-
corporando as lições apren-
didas nos FPSOs já instala-
dos no pré-sal, incluindo as-
pectos de contratação e
construção.

O projeto prevê a interli-
gação de 13 poços ao FPSO,
sendo seis produtores e sete
injetores, através de uma in-
fraestrutura submarina
composta por dutos rígidos
de produção e de injeção e
dutos flexíveis de serviços.

Búzios

O campo de Búzios, des-
coberto em 2010, é o maior
campo de petróleo em

águas profundas do mundo.
É um ativo de classe mun-
dial, com reservas substan-
ciais, baixo risco e baixo
custo de extração. Deve
chegar ao final da década
com a produção diária aci-
ma de 2 milhões de barris
de óleo equivalente por dia,
tornando-se o ativo da Pe-
trobras com maior produ-
ção.

Atualmente, há quatro
unidades em operação em

Búzios que respondem por
mais de 20% da produção
total da Petrobras. A quinta
e sexta plataformas flutuan-
tes previstas para o campo,
Almirante Barroso e Almi-
rante Tamandaré, estão em
construção e a oitava e
nona unidades (FPSOs P-79
e P-80) estão em processo
de contratação.

Informações da Agência
Brasil.
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TÚNEL DO TEMPO
*Fundação da Academia de Artes e Ciências

Cinematográficas, responsável pelo Oscar (1927).
*Inauguração da WGY, primeiro serviço analó-

gico de televisão do mundo (1928).
*Israel é admitido na Organização da Nações

Unidas (1949).
*O Sião muda de nome para Tailândia (1949).
*Morre Bob Marley, músico jamaicano de reg-

gae (1981).
*Lançamento da edição em português da Wiki-

pédia (2001).
*A porto-riquenha Denise Quiñones é eleita

Miss Universo, no concurso realizado em Porto
Rico, tonando-se a 4ª de seu país a obter o título
(2001).

*Canonização do 1º santo brasileiro, Frei Gal-
vão, em São Paulo, pelo Papa Bento XVI (2007).

Zig-Zag
*Foi sucesso domingo o tradicional almoço do

‘Dia das Mães’ promovido pelo Hotel Bela Vista.
*O Sindicato do Comércio Varejista de Volta Re-

donda (Sicomércio-VR) vai receber nesta quinta-fei-
ra, às 14h, sua sede, no Aterrado, o caminhão do
projeto Mesa Brasil Sesc-RJ, com duas toneladas de
alimentos para doação, que serão entregues para
entidades sem fins lucrativos, que prestam assistên-
cia social à população.

*Cada uma receberá 35 cestas.  O objetivo do
projeto é atender famílias em situação de vulnerabi-
lidade social.

*Das 50 toneladas destinadas a 22 municípios do
estado, 14 começaram a ser distribuídas na semana
passada, e deve beneficiar 26 mil pessoas.

*Fazem parte da cesta, hortifrutigranjeiros (fru-
tas, verduras e legumes) oriundos de propriedades
rurais que integram o Mesa no Campo.

*Por meio do projeto, produtores fornecem seus
excedentes, alimentos em perfeito estado e com alto
valor nutritivo, mas pouco aproveitamento comerci-
al ao Mesa Brasil Sesc RJ.

*O programa, por sua vez, os repassa para enti-
dades sócio assistenciais que fazem a distribuição
ao público final.

*A ação integra a campanha Rio de Mãos Dadas,
conjunto de iniciativas do Sistema Fecomércio-RJ
(Sesc RJ e Senac RJ) que visam envolver as pessoas
em um clima de positividade e esperança em 2021.

*Para o presidente do Sicomércio-VR, Jerônimo
dos Santos, a chegada do projeto a Volta Redonda
mostra a preocupação do Sistema Fecomércio-RJ
com o interior, trazendo esse apoio para as famílias
que estão necessitando também na região.

Sala Vip
*O Chef  Júlio Ramos realiza nesta sexta-feira

sua Noite Portuguesa. Lugares limitados.
*Despertando hoje com sua mais nova idade, o

estilista Alexandre Dantas Pires da Luz.
*Os primeiros abraços e beijos ficam por conta

de sua bem amada, Elisabete Facuri Pires da Luz e
dos filhos.  Depois muitas homenagens.

*Outros queridos aniversariantes do dia: o médi-
co Rodrigo Leijoto; Tânia Rezende; Sérgio Haubri-
ck;  Juliana Carvalho; Fred Silva.

*Como é impossível homenagear a todas as
Mães, a coluna inicia hoje  alguns carinhosos cli-
ques.

Fotos:  Divulgação

Alvani Goulart Loureiro, Cláudia Cotrim, Cristiane Cotrim
Loureiro, Eva Saúde Cotrim e Viviane Martins Loureiro

Marlene Corrêa de Mello com os filhos Josemo Corrêa de
Mello Junior e Caio Corrêa de Melo

Jane Couri Nogueira com os filhos Reinaldo Couri e Denise
Couri Moscon

Ana Lúcia Amaral de Albuquerque e a filha Ana Flávia de
Albuquerque

Ana Vitória Savelli Cardoso com o marido Júlio Cardoso e os
filhos Ana Clara, Felipe e Pedro Cardoso Márcia Loureiro e as filhas Priscilla e Roberta Loureiro
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Nacional

Brasília

Trabalhadores informais
e inscritos no Cadastro
Único para Programas So-
ciais do Governo Federal
(CadÚnico) nascidos em ju-
lho já podem sacar a pri-
meira parcela do auxílio
emergencial 2021. O dinhei-
ro havia sido depositado
nas contas poupança digi-
tais da Caixa Econômica
Federal em 20 de abril.

Os recursos também po-
derão ser transferidos para
uma conta corrente, sem
custos para o usuário. Até
agora, o dinheiro podia ser
movimentado apenas por
meio do aplicativo Caixa
Tem, que permite o paga-
mento de contas domésti-
cas (água, luz, telefone e
gás), de boletos, compras
em lojas virtuais ou com-
pras com o código QR (ver-
são avançada do código de
barras) em maquininhas de
estabelecimentos parceiros.

Em caso de dúvidas, a

Brasília

A CPI da Pandemia
ouve nesta terça-feira, dia
11, o presidente da Agên-
cia Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa), Anto-
nio Barra Torres. Ele
deve falar sobre o proces-
so de liberação de vacinas
contra o coronavírus. A
reunião está marcada
para as 10h.

A convocação de Barra
Torres é resultado de qua-
tro requerimentos apre-
sentados à CPI. O primei-
ro deles, do senador Ange-
lo Coronel (PSD-BA),
questiona o fato de a An-
visa ter negado autoriza-
ção à vacina Sputnik V,
produzida pelo laborató-
rio russo Gamaleya.

- O processo que levou
à não liberação pela Anvi-
sa da Sputnik V foi envol-
to em polêmicas e supos-
tas pressões de ambos os
lados. Tal processo mere-
ce ser apreciado por esta
CPI e por isso é imperio-
sa a convocação - argu-
menta Coronel.

Os outros três requeri-
mentos foram apresenta-
dos pelos senadores
Eduardo Girão (Podemos-
CE), Renan Calheiros
(MDB-AL), relator da CPI
da Pandemia, e Randolfe
Rodrigues (Rede-AP), vice-
presidente do colegiado.
Para Randolfe, Barra Tor-
res precisa explicar por
que houve “atraso e omis-
são” na compra de imuni-
zantes.

- Só foi possível chegar
a essa situação catastrófi-
ca por conta dos inúme-
ros e sucessivos erros e
omissões do governo no
enfrentamento da pande-
mia da covid-19 no Brasil
- justifica.

Requerimentos

A CPI da Pandemia
tem 229 requerimentos
que podem ser votados ao
longo desta semana. São
79 convites para audiênci-
as públicas e 150 pedidos
para a convocação de tes-
temunhas.

Brasília

A Comissão Mista Tempo-
rária da Reforma Tributária
tem reunião marcada para
esta quarta-feira, dia 12, às
10h30, para votar a versão fi-
nal do relatório do deputado
federal Aguinaldo Ribeiro
(PP-PB). O texto já foi lido na
semana passada, quando o
presidente da comissão, sena-
dor Roberto Rocha (PSDB-

Trabalhadores nascidos em julho
podem sacar auxílio emergencial

Parcela havia sido depositada em 20 de abril

central telefônica 111 da
Caixa funciona de segunda
a domingo, das 7h às 22h.
Além disso, o beneficiário
pode consultar o site
auxilio.caixa.gov.br.

O auxílio emergencial
foi criado em abril do ano
passado pelo governo fede-
ral para atender pessoas
vulneráveis afetadas pela
pandemia de covid-19. Ele
foi pago em cinco parcelas
de R$ 600 ou R$ 1,2 mil
para mães chefes de famí-
lia monoparental e, depois,
estendido até 31 de dezem-
bro de 2020 em até quatro
parcelas de R$ 300 ou R$
600 cada.

Neste ano, a nova roda-
da de pagamentos, durante
quatro meses, prevê parce-
las de R$ 150 a R$ 375, de-
pendendo do perfil: as famí-
lias, em geral, recebem R$
250; a família monoparen-
tal, chefiada por uma mu-
lher, recebe R$ 375; e pesso-
as que moram sozinhas re-
cebem R$ 150.

Regras

Pelas regras estabeleci-
das, o auxílio será pago às fa-
mílias com renda mensal to-
tal de até três salários míni-
mos, desde que a renda por
pessoa seja inferior a meio
salário mínimo. É necessário
que o beneficiário já tenha
sido considerado elegível até
o mês de dezembro de 2020,
pois não há nova fase de ins-
crições. Para quem recebe o
Bolsa Família, continua va-
lendo a regra do valor mais
vantajoso, seja a parcela paga
no programa social, seja a do
auxílio emergencial.

A Agência Brasil elaborou
um guia de perguntas e res-
postas sobre o auxílio emer-
gencial. Entre as dúvidas que
o beneficiário pode tirar estão
os critérios para receber o be-
nefício, a regularização do
CPF e os critérios de desem-
pate dentro da mesma família
para ter acesso ao auxílio.

*As informações são
da Agência Brasil

CPI ouve presidente da
Anvisa e pode convocar

ministros e governadores
Calendário de saques antecipados da primeira parcela do auxílio emergencial.

Divulgação

Se os requerimentos fo-
rem aprovados, dez minis-
tros do presidente Jair
Bolsonaro podem ser cha-
mados a depor. O titular
da Saúde, Marcelo Queiro-
ga, que depôs à CPI da
Pandemia na semana pas-
sada, pode ser reconvoca-
do.

Há ainda requerimen-
tos de convocação para
Paulo Guedes (Economia),
Walter Braga Netto (Defe-
sa e ex-Casa Civil), Luiz
Eduardo Ramos (Casa Ci-
vil e ex-Secretaria de Go-
ver no), Carlos Alberto
Franco França (Relações
Exteriores), Anderson Tor-
res (Justiça), Marcos Pon-
tes (Ciência, Tecnologia e
Inovações), Flávia Arruda
(Secretaria de Governo) e
Damares Regina Alves
(Mulher, Família e Direi-
tos Humanos). O ministro
da Controladoria-Geral da
União (CGU), Wagner Ro-
sário, é chamado a depor
como convidado.

Os senadores apresenta-
ram ainda requerimento
para ouvir o diretor-geral
da Agência Brasileira de
Inteligência (Abin), Ale-
xandre Ramagem. Ele pode
ser chamado para comen-
tar a declaração de Jair
Bolsonaro de que o corona-
vírus seria resultado de
uma “guerra química”.

Os parlamentares tam-
bém apresentaram reque-
rimentos para a convoca-
ção dos ex-ministros Er-
nesto Araújo (Relações Ex-
teriores) e Osmar Terra
(Cidadania). Araújo pode
depor sobre o processo de
compra de vacinas contra
o coronavírus no mercado
internacional. Terra pode
ser chamado a explicar se
chegou a defender a cha-
mada “imunização de re-
banho”.

Dois requerimentos pe-
dem a convocação do vice-
governador do Amazonas,
Carlos Almeida Filho. Em
entrevista ao jornal Folha
de S.Paulo, ele disse que o
“alinhamento” entre o go-
vernador do estado, Wil-
son Lima, e o presidente
Jair Bolsonaro transfor-

mou Manaus em um “la-
boratório” da estratégia de
“imunidade de rebanho”.

Em outra frente, a CPI
da Pandemia deve votar
requerimentos de convoca-
ção para investigar o re-
passe de recursos da
União para estados e mu-
nicípios. Podem ser cha-
mados a depor os governa-
dores Rui Costa (Bahia),
Hélder Barbalho (Pará) e
João Dória (São Paulo),
além de Wilson Lima, do
Amazonas. Wellington
Dias (Piauí) é convidado
como representante do Fó-
rum dos Governadores.

Os parlamentares apre-
sentaram ainda requeri-
mentos para a convocação
dos secretários de Saúde
de Alagoas, Bahia, Ceará,
Maranhão, Paraíba, Piauí,
Pernambuco, Rio Grande
do Norte e Sergipe. Eles
devem prestar depoimento
sobre recursos repassados
ao Consórcio do Nordeste
em dois contratos no valor
total de R$ 56,6 milhões
para a compra de 1.050
respiradores.

Há ainda requerimen-
tos para a convocação dos
secretários de Saúde do
Pará e das cidades de Por-
to Seguro (BA) e Manaus
(AM). Os parlamentares
também querem ouvir os
presidentes do Conselho
Nacional de Secretarias
Municipais de Saúde (Co-
nasems) e do Conselho
Nacional de Secretários de
Saúde (Conass).

Outros requerimentos
sugerem a convocação dos
prefeitos de Manaus (AM),
David Almeida; Chapecó
(SC), João Rodrigues; de
Ilha Bela (RJ), Toninho Co-
lucci; e de São Lourenço
(MG), Walter José Lessa.

O diretor-geral da Polí-
cia Federal, Paulo Maiuri-
no, pode ser chamado a
depor sobre operações que
apuram o desvio de R$ 2,1
bilhões em repasses da
União para o enfrenta-
mento da pandemia em es-
tados e municípios.

Com informações
da Agência Senado

Comissão da Reforma Tributária
vota relatório final na quarta-feira

MA), concedeu vistas coleti-
vas e abriu prazo para deputa-
dos e senadores sugerirem
mudanças.

O foco do relatório é a
substituição de tributos como
PIS, Cofins, IPI, ICMS e ISS
pelo Imposto sobre Bens e Ser-
viços (IBS). O relator também
sugeriu a criação do Imposto
Seletivo como forma de com-
plementação ao IBS. Regimes
diferenciados, prazos de tran-

sição, legislação unificada,
princípio da não cumulativi-
dade, Zona Franca de Manaus
e compras governamentais
também foram assuntos abor-
dados no relatório.

Aguinaldo Ribeiro tam-
bém tratou de progressivida-
de tributária na tributação da
propriedade, apontando a im-
portância de uma maior co-
brança em bens móveis e imó-
veis conforme o valor atribuí-
do. Segundo o relator, o povo
está cansado de ser “forçada-
mente cobaia de políticas tri-
butárias descompromissadas,
que cruzam suas vidas e,
quando se vão, deixam pilhas
de processos nos tribunais e
rastros na retalhada legisla-
ção fiscal”.

— É chegado o tempo de
fecharmos as portas, definiti-
vamente, do que se convencio-
nou chamar de manicômio
tributário brasileiro — afir-
mou o deputado na última ter-
ça-feira, dia 04.

Reunião

O presidente do Senado,
Rodrigo Pacheco, se reuniu
nesta segunda-feira, dia 10,
com o ministro da Economia,
Paulo Guedes. O tema do en-
contro foi a reforma tributá-
ria. Segundo Pacheco, o as-
sunto vem ganhando corpo
nas discussões do Congresso
Nacional.

— Vamos avançar na bus-
ca pelo maior equilíbrio fiscal
e pela retomada do crescimen-
to econômico — registrou Pa-
checo em sua conta no Twitter.

Também pelo Twitter, o
presidente da Câmara dos
Deputados, Arthur Lira, disse
que é preciso avançar com a
reforma tributária sem preo-
cupação com a paternidade do
projeto. Segundo Lira, a ten-
dência é ter três ou quatro re-
latores diferentes. Ele acres-
centou que vai decidir com o
presidente do Senado qual vai
ser o trâmite da matéria.

— Esta semana devemos
definir a tramitação e o for-
mato. Temos aí duas refor-
mas, a que envolve renda e a
de consumo. Daremos um
passo esta semana para fazer-
mos a reforma de maneira or-
denada — declarou Lira.

Com informações
da Agência Senado
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Brasília

O ministro do Supre-
mo Tribunal Federal
(STF) Ricardo Lewando-
wski deu nesta segunda-
feira, dia 10, prazo de 48
horas para que a Agência
Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa) infor-
me quais documentos es-
tão faltando para análise
definitiva do pedido de
autorização para importa-
ção e aplicação da vacina
Sputnik V, usada na imu-
nização contra a covid-19.
O imunizante é produzido
pelo Instituto Gamaleya,
da Rússia.

A decisão foi tomada a
partir de uma petição
protocolada pelo governo

Brasília

Depois de Estados rela-
tarem falta de medicamen-
tos para intubar pacientes
internados com covid-19, o
Ministério da Saúde quer
formar um estoque regula-
dor dos produtos que com-
põem o chamado “kit intu-
bação” para evitar novos
riscos de desabastecimento.
A intenção é que o País te-
nha produtos para três me-
ses, o que, nos cálculos in-
ternos feitos pelo governo
no pico da pandemia, re-
presenta nove milhões de
remédios.

O “kit intubação” é for-
mado por sedativos, anesté-
sicos e bloqueadores neuro-
musculares. Esses remédios
garantem que o paciente
seja intubado sem sentir
dor e sem tentar arrancar
o tubo em reação involun-
tária. O secretário executi-
vo do Ministério da Saúde,
Rodrigo Cruz, disse ao Es-
tadão/Broadcast que a es-
tratégia do governo é atuar
em diferentes frentes para
formar esse estoque, que
poderá ser mantido nos Es-
tados, para facilitar a logís-
tica.

Em trinta dias, a pasta
deve comprar 13 milhões de
frascos de medicamentos
da indústria nacional, que
já foram licitados. Além
disso, está prevista a com-
pra de sete milhões de uni-
dades dos Estados Unidos,
o que, segundo o secretário,
está em “tratativas bem
avançadas”. Essa aquisição

São Paulo

A indefinição para o
governo da China liberar
a exportação do Insumo
Farmacêutico Ativo
(IFA), necessário para a
produção da Coronavac,
pode afetar o cronogra-
ma de vacinação contra
a covid-19 a partir de ju-
nho, afirmou nesta se-
gunda-feira, dia 10, o di-
retor do Instituto Butan-
tan, Dimas Covas. Há a
expectativa de que o in-
sumo seja liberado até
próxima quinta-feira e,
assim, chegaria até o dia
18, mas o envio ainda
não foi confirmado. O
anúncio foi feito durante
a entrega de 2 milhões
de doses da vacina para
o Programa Nacional de
Imunizações (PNI), do
Ministério da Saúde.

- Para maio, temos a
entrega desta semana, 2
milhões no dia de hoje,
mais 1 milhão na quarta-
feira e 1 milhão e 100 na
sexta. E, a partir daí,
não teremos mais vaci-
nas, porque não recebe-
mos o IFA. Então, aguar-
damos a chegada desse
material para que isso
possa ser processado. Si-
tuação parecida com
essa também é enfrenta-

Brasília

A Campanha de Vacina-
ção contra a Influenza de
2021 encerrou ontem, dia
10, a sua 1ª fase com 8% do
público-alvo vacinado. A
iniciativa tem o objetivo de
imunizar 79,4 milhões de
pessoas em todo o país.
Mas em um mês desde o
seu início foram vacinadas

STF dá prazo para Anvisa detalhar
documentos pendentes da Sputnik V

Decisão de Lewandowski veio com petição do governo do Maranhão

do Maranhão, que, em
conjunto com outros es-
tados, aguarda autoriza-
ção da Anvisa para apli-
cação dos imunizantes.

“Preliminarmente, in-
forme a Anvisa, em 48
horas, de maneira por-
menorizada, quais os do-
cumentos faltantes para
uma análise definitiva
do pedido de autorização
excepcional e temporá-
ria de importação e dis-
tribuição da vacina Spu-
tnik V, subscrito pelo es-
tado do Maranhão, sem
prejuízo de franquear-
lhe, de imediato, o pleno
acesso aos autos do Pro-
cesso SEI no
25351.908872/2021-00, o
qual, segundo alega, tem

sido obstado pela agên-
cia”, decidiu.

No dia 26 de abril, a
Anvisa negou a autoriza-
ção para a importação e
o uso emergencial do
imunizante russo. Ao
analisar os documentos
recebidos, a agência
apontou uma série de
problemas, entre eles, a
falta de alguns documen-
tos e a presença de ade-
novírus com capacidade
de replicação no corpo
dos pacientes que rece-
berem doses da vacina.

A reportagem entrou
em contato com a agên-
cia e aguarda retorno.

*As informações são da
Agência Brasil No dia 26 de abril, a Anvisa negou a autorização para a importação e o uso emergencial do imunizante russo

Casa Rosada

Ministério da Saúde quer estoque com 9
milhões de medicamentos do ‘kit intubação’

é feita via Organização
Pan-Americana da Saúde
(Opas), braço da Organiza-
ção das Nações Unidas, que
é quem faz a negociação
em nome do Brasil. A ideia
é usar os produtos à medi-
da que as compras forem
sendo efetuadas, mas man-
tendo um estoque mínimo
de nove milhões.

O ministério pretende
ainda lançar em breve um
novo pregão para a compra
direta dos medicamentos
com laboratórios nacionais
e internacionais. E fazer
uma nova licitação para re-
gistro de preços, que funci-
ona como uma lista dos
produtos que serão entre-
gues ao longo do tempo
pela empresa ganhadora e
que podem ser adquiridos
também por Estados e mu-
nicípios que aderirem à ata
de registro de preços.

Apesar de avaliar que a
pressão pelos medicamen-
tos diminuiu nas últimas
semanas com a queda nas
contaminações, o ministé-
rio decidiu manter um es-
toque de três meses para
evitar “sustos” como o que
ocorreu com a segunda
onda de contaminações. Se-
gundo Cruz, o consumo nas
últimas semanas é de três
milhões de medicamentos
por mês. Assim, a intenção
é que esse estoque tenha
cerca de nove milhões de
medicamentos para formar
esse “colchão” que a pasta
avalia ser necessário.

- Isso é uma estratégia
de planejamento, eventual-

mente esperando uma alta
demanda ou, se vier, uma
terceira onda. As curvas
mostram uma diminuição
da demanda da infraestru-
tura hospitalar. Está ainda
alta, mas já há sinalização
de queda. Temos uma ca-
racterística muito peculiar
porque estamos avançando
na vacinação e, nos países
que tiveram a terceira
onda, não tinha um grande
número de pessoas vacina-
das Não sabemos como vai
ser o comportamento do
Brasil - disse o secretário
executivo.

Apesar da redução da
pressão sobre a rede hospi-
talar, levantamento do Con-
selho de Secretários Muni-
cipais de Saúde do Estado
de São Paulo (Cosems-SP)
divulgado na sexta-feira, 7,
aponta que os estoques bai-
xos do “kit intubação” são
baixos. Segundo o balanço,
há bloqueadores neuromus-
culares suficientes para até
uma semana em 62% das
unidades de saúde das 260
cidades que informaram
dados sobre abastecimento.

Atualmente, a União
não tem estoque dos medi-
camentos e tudo o que
está sendo adquirido é re-
passado imediatamente
aos Estados.

- Estamos preparando
para ter medicamento caso
precise, a mensagem é essa.
Esses medicamentos ne-
nhum ente público nunca
comprou. Os hospitais com-
pravam direto dos laborató-
rios. Então é uma novidade

para todos - completou o se-
cretário.

Cruz também determi-
nou estudos para vincular
a quantidade estocada à
curva de contaminação,
para poder aumentar a
compra de medicamentos à
medida que os casos de co-
vid-19 aumentem.

- A ideia é propor um me-
canismo que dê um alerta
‘olha, precisa comprar mais
medicamento’ - explicou.

Restrições
orçamentárias são gargalo

Como mostrou o Esta-
dão/Broadcast no fim de
abril, o Ministério da Saú-
de havia pedido mais verba
para o Ministério da Eco-
nomia compra de mais va-
cinas contra a covid-19, me-
dicamentos de intubação e
para o custeio de leitos,
mas teve que reduzir os pe-
didos imediatos após ques-
tionamentos do Ministério
da Economia

A ideia inicial era fazer
um estoque regulador de
seis meses, mas, depois da
‘tesourada” da equipe de
Paulo Guedes, a Pasta mu-
dou os planos e decidiu es-
tocar medicamentos sufici-
entes para três meses, o
que já tem recursos previs-
tos no Orçamento. A opção
da Economia é a de repas-
sar o dinheiro a conta-go-
tas, em parcelas menores,
de acordo com a necessida-
de e a evolução da doença.

Por Lorenna Rodrigues

Sem IFA, vacinação pode
ser afetada a partir de

junho, alerta Dimas Covas
da pela Fiocruz, que a
informação que eu tenho
é que não teve o seu IFA
liberado. Preocupa mui-
to, porque o cronograma
de vacinação, não neste
momento, mas a partir
de junho, poderá sofrer
algum impacto – disse.

Segundo Covas, a libe-
ração aguardada é de 4
mil litros do insumo O di-
retor do instituto e o go-
vernador de São Paulo
João Doria (PSDB) volta-
ram a atribuir a dificulda-
de para o IFA ser liberado
à postura do presidente
Jair Bolsonaro e mem-
bros do governo federal,
que fizeram declarações
ofensivas contra a China.

- O mesmo laboratório,
Sinovac, disponibiliza in-
sumos para um país vizi-
nho, o Chile, que não
agride a China, que não
tem o seu presidente fa-
lando mal do governo chi-
nês, do povo chinês e de
sua vacina. O fluxo é nor-
mal de entrega desses in-
sumos para o Chile. Por
que não é para o Brasil?
Razões de ordem diplomá-
tica e as formas desastro-
sas de manifestação em
relação ao governo da
China - afirmou Doria.

Por Paula Felix

Campanha de vacinação contra gripe termina 1ª fase com 8% imunizados
7,6 milhões de pessoas.

A campanha começou
no dia 12 de abril. A 1ª fase
teve como foco crianças en-
tre 6 meses e 6 anos, povos
indígenas, trabalhadores da
área da saúde, gestantes e
mulheres puérperas (que
estão no período de até 45
dias após o parto).

Foram distribuídas 27,3
milhões de doses aos esta-

dos. Foram imunizadas 5,5
milhões de crianças na fai-
xa etária indicada, 1,1 mi-
lhão de trabalhadores de
saúde, 617,7 mil gestantes,
120 mil indígenas e 114 mil
puérperas.

Os estados com maiores
coberturas vacinais, confor-
me o painel do Ministério
da Saúde, são: Sergipe
(11,5%), Maranhão (10,9%),

Goiás (10,5%), Mato Grosso
do Sul e Paraíba (10,4%).

O radialista aposentado
Luis Lima, que mora em
Brasília, não estava entre o
público prioritário para a
1ª fase mas já se vacinou.
Ele tomou a tetravalente,
como faz a cada campanha
há vários anos para buscar
a proteção contra o vírus
influenza.

- Desde que comecei a
vacinar há muito tempo,
nunca mais gripei. Aliás,
aproveitei e ainda me vaci-
nei contra a pneumonia. A
vacinação é conhecimento
a favor da melhor condição
do ser humano - diz Lima.

Próximas fases

A segunda etapa da
Campanha Nacional de Va-
cinação contra a gripe in-
fluenza começa hoje, dia 11,
e prossegue até o dia 8 de
junho. Essa etapa é destina-
da a idosos com mais de 60
anos e professores. A expec-
tativa do Ministério é que
33 milhões de pessoas se-

jam imunizadas nessa fase.
A terceira fase, entre 9

de junho e 9 de julho,
abrangerá cerca de 22 mi-
lhões de pessoas. Compõem
esse público-alvo integran-
tes das Forças Armadas, de
segurança e de salvamento;
pessoas com comorbidades,
condições clínicas especiais
ou com deficiência perma-
nente; caminhoneiros; tra-
balhadores de transporte
coletivo rodoviário; traba-
lhadores portuários; funcio-
nários do sistema de priva-

ção de liberdade; população
privada de liberdade; e ado-
lescentes em medidas socio-
educativas.

Covid-19

Pessoas que tomaram a
primeira ou a segunda dose
da vacina contra a covid-19
devem esperar pelo menos
14 dias para tomar o imu-
nizante contra a gripe.

*As informações são
da Agência Brasil

Campanha tem por objetivo de vacinar 79,4 milhões de pessoas

Tânia Rêgo
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Luciano Huck prepara
o aviso: renova com a Globo

e desiste de candidatura
Nos interiores da Glo-

bo, incluindo-se por aí al-
guns dos principais seto-
res, já existe a certeza
que Luciano Huck irá re-
novar seu contrato.

Só uma questão de
dias. Está nos finalmen-
tes.

Ao mesmo tempo,
pessoas muito próximas
também garantem que
ele, Luciano, desistiu da
política ou de se candida-
tar no ano que vem.

Talvez numa próxima
vez.

E que seu próximo
destino será as tardes do
domingo, como se imaginava e com o “Caldeirão” mes-
mo, em um formato um pouco diferente do atual.
Chance até de exibição ao vivo.

Há o entendimento, inclusive, que essa comunica-
ção, a de continuar na televisão e desistir da eleição,
irá acontecer ao mesmo tempo. Na mesma hora.

A melhor maneira para isso é que ainda está sendo
buscada.

Por isso, vindo a acontecer, colocará um ponto final
em mais dois suspenses: um, de ordem política, e, ou-
tro, que vem desde o anúncio da saída do Faustão.

TV TUDO
Luz verde

Passeando no Rio, domingo, com os filhos, Alexandre
Nero se depara com uma Minie no semáforo. Uma das cri-
anças logo se anima com ela.

E a Minie também, vem em direção do carro, tira a ca-
beça do personagem e grita: “Comendador”. Sinal abriu.

De tirar o chapéu
A campanha Band Contra A Fome já arrecadou mais

de R$ 85 milhões em doações e quase 22 mil toneladas de
alimentos até o momento.

Importante: o trabalho foi lançado em 16 de março e
possui o envolvimento completo de todo o Grupo.

Enrosco
Na “Verdades Secretas 2” que vem aí, a persona-

gem da Paula Burlamaqui – morena por causa deste
novo trabalho - será mamãe da atriz Rhai Polster.

João Miguel Júnior

E vai se apaixonar pelo namorado da filha.

A propósito
As gravações de “Verdades Secretas 2” tiveram início

há uma semana nos Estúdios Globo. Com todos os cuida-
dos, evidentemente.

A direção é de Amora Mautner. Márcio Haiduck, Nel-
son Nadotti e Vinícius Vianna são os colaboradores do
autor Walcyr Carrasco.

Longe de casa
Bruno Gagliasso está em Madrid, longe da família

que ficou no Brasil, iniciando as gravações de “Santo”, o
seu primeiro trabalho na Netflix.

De acordo com ele, uma série policial, que flerta com
o terror.

Logo três
Depois de Rede TV!, que não se sabe quando vai es-

trear o dela, e TNT, vem aí mais um “Futebol Clube”.
Desta vez numa parceria Jovem Pan e Comedy Central.

Com apresentação de Paula Vilhena, Renato Albani,
Rudy Landucci e Vampeta, o programa “Comédia Fute-
bol Clube” será lançado, em coletiva online, na próxima
sexta-feira.

Consolidado
Em São Paulo, a Band conquistou a vice-liderança

isolada, domingo, na transmissão do GP da Espanha da
Fórmula 1.

No ar das 10h03 às 11h37, a corrida vencida por Lewis
Hamilton registrou 4 pontos de média, share de 12% e
pico de 5 pontos de média.

Vai nessa
O SBT seguirá com a exibição de “Chiquititas” até o

final do ano. Vai inteirinha.
E não existe ainda nenhum estudo sobre a sua substi-

tuta. É uma escolha que depende de uma série de fato-
res, inclusive da movimentação da concorrência.

Nada ainda
Existe uma previsão, mas não tem até agora uma

data cravada para a estreia do próximo “The Voice Bra-
sil” na Globo.

Se tudo correr como se espera será em meados de ou-
tubro.

Também
A exemplo do que acontece com o “BBB” e “A Fazen-

da”, por exemplo, vai ter festinha em “A Ilha dos Famo-
sos”, novo programa da Sabrina.

E também na edição dos sábados. Estreia no dia 25 de
julho.

C´est fini
O SBT está, como todas as TVs, acompanhando o ce-

nário da pandemia no Japão e os reflexos nos jogos
olímpicos.

De qualquer forma, a emissora de Silvio Santos, con-
sultada, informou que pretende definir ainda nesta se-
mana se enviará uma equipe para a cobertura jornalís-
tica do evento.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Bate – Rebate
 Nos estúdios da Casablanca, no Rio, a Record

prossegue gravando as três fases finais da novela
“Gênesis”...

 ... No caso, Abraão, Jacó e José do Egito.
 Repercutiu em todos os setores a última

“Grande Reportagem”, do Roberto Cabrini, no “Do-
mingo Espetacular”...

 ... Subiu o morro do Jacarezinho e, como man-
da o bom jornalismo, ouviu os dois lados de uma
operação policial na última quinta-feira.

 Luciana Gimenez, de acordo com seu staff  e
como a coluna antecipou, viajou nesta última  se-
gunda-feira para Nova York...

 ... Foi resolver assuntos pessoais...
 ...  Já o novo programa na Rede TV! ainda é

um mistério.
 Saulo Laranjeira, que tem o deputado João Ple-

nário entre seus tipos mais conhecidos, tomou a se-
gunda dose da vacina conta a Covid-19...

 ...Ele deve retomar o seu trabalho em “A Praça
é Nossa” em junho.

 “Mulheres Apaixonadas” chegou ontem ao Glo-
boplay...

 ...E na Globo, ninguém fala mais sobre novos
projetos envolvendo Manoel Carlos, 88 anos.

Rio de Janeiro

A Fundação Cecierj
abriu, nesta segunda-feira,
dia 10 de maio, as inscri-
ções para o preenchimento
de 6.155 vagas do curso ex-
tensivo do Pré-Vestibular
Social (PVS). Os candidatos
têm até o dia 23 de maio
para fazer a inscrição, que
ocorrerá somente pela in-
ternet, por meio do formu-
lário disponível em https://
www.cecierj.edu.br/pre-ves-
tibular-social/. Tanto a ins-
crição quanto as aulas se-
rão gratuitas. A iniciativa é
uma parceria entre a Fun-
dação Cecierj, vinculada à
Secretaria de Estado de Ci-
ência, Tecnologia e Inova-
ção, e a Secretaria de Esta-
do de Educação.

- Em um momento tão
importante na vida das pes-
soas, especialmente dos jo-
vens, o PVS é o apoio que
elas precisam para estudar
e buscar o tão sonhado di-
ploma do Ensino Superior.
Por isso, vejo com entusias-
mo a abertura das inscri-
ções para o preenchimento
das mais de seis mil vagas
distribuídas em todo o esta-
do. Tenho certeza que esse
será o início de muitas his-
tórias de sucesso - destacou
o secretário de Ciência,
Tecnologia e Inovação, Dr.
Serginho.

O processo de seleção se
dará por meio da análise
da documentação do candi-
dato, que deve estar matri-

culado no 3° ano do Ensino
Médio ou já ter concluído.
Candidatos que tiverem
inscrição ativa no Cadastro
Único terão prioridade na
reserva de vagas nos polos
do PVS em todo o estado
do Rio de Janeiro. O núme-
ro de vagas por unidade e
mais detalhes sobre a docu-
mentação necessária estão
detalhados no edital.

As aulas começam em
junho e se estendem até
dezembro de 2021. Por
conta da pandemia, o iní-
cio do curso será apenas
com material on-line e
com apoio dos mediadores
por ferramentas digitais.
O início das atividades
presenciais irá ser reavali-
ado dependendo das condi-
ções que permitam a aber-
tura dos locais onde o pro-
jeto ocorre.

- O Pré-Vestibular Social
está, desde o ano passado,
buscando formas de man-
ter o ensino e o vínculo
com os estudantes, apesar
de toda restrição imposta
pela pandemia. Utilizou fer-
ramentas, como o Google
ClassRoom, para disponibi-
lizar os conteúdos produzi-
dos pela própria equipe de
mediadores e, agora, inicia
o ano de forma on-line
para preparar os nossos jo-
vens para esse momento
tão importante de suas vi-
das - comentou o presiden-
te da Fundação Cecierj, Ro-
gerio Pires, lembrando que
o PVS também prepara

para o Vestibular Cederj,
que está com inscrições
abertas até o dia 14 de
maio para os pedidos de
isenção e ingresso por cota
e, a partir do dia 17 de
maio, para inscrição dos
pagantes.

Quem pode se inscrever?

Podem se inscrever can-
didatos que, em 2021, estive-
rem matriculados no últi-
mo ano do Ensino Médio
regular em instituições de
ensino públicas e particula-
res, ou matriculados em ou-
tras modalidades do Ensino
Médio em instituições de
ensino públicas ou particu-
lares, tais como: Nova EJA,
CEJA ou outra forma não
especificada, desde que de-
vidamente comprovada a
previsão de término no pre-
sente ano; candidatos que
já tenham concluído o En-
sino Médio regular ou que
tenham concluído o Ensino
Médio em outras modalida-
des, tais como: Nova EJA,
Encceja, CEJA ou outra
forma não especificada,
desde que devidamente
comprovada a equivalência
ao Ensino Médio.

O candidato deverá es-
tar atento no ato da inscri-
ção porque só poderá se
inscrever uma única vez,
para um único polo, em
uma das vagas do seu inte-
resse. Após o preenchimen-
to do formulário, o interes-
sado deverá enviar toda a

documentação no formato
digital, conforme as especi-
ficações estabelecidas no
Edital.

Onde estudar?

As vagas do extensivo
2021 do Pré-Vestibular Soci-
al da Fundação Cecierj es-
tão disponíveis em 37 locais
de ensino, em todo o estado
do Rio de Janeiro. O inte-
ressado encontra informa-

Pré-Vestibular Social da Fundação Cecierj
está com as matrículas abertas

Candidatos têm até o dia 23 deste mês para se inscrever. Iniciativa é feita em parceria com a Secretaria de Educação

ções sobre dias, horários e
locais na página “Onde es-
tamos” no site http://
www.cecierj.edu.br/pre-ves-
tibular-social/.

PVS

Criado em 2003, o Pré-
Vestibular Social (PVS) é
um curso preparatório
para as provas de acesso
às universidades. Atenden-
do, por ano, cerca de 7 mil

alunos em todo o Rio de
Janeiro, sendo totalmente
gratuito, inclusive com
oferta de material didático
impresso para todos os
alunos. Trata-se de uma
iniciativa do Governo do
Estado do Rio de Janeiro,
por meio de sua Secreta-
ria de Ciência, Tecnologia
e Inovação e da Fundação
Cecierj, e conta com o
apoio da Secretaria de Es-
tado de Educação.

Pré-Vestibular Social (PVS) é um curso preparatório, totalmente gratuito, para as provas de acesso
às universidades

Foto: Ilustrativa
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Brasília

O ministro do Supre-
mo Tribunal Federal
(STF) Ricardo Lewando-
wski deu nesta segunda-
feira, dia 10, prazo de 48
horas para que a Agência
Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa) infor-
me quais documentos es-
tão faltando para análise
definitiva do pedido de
autorização para importa-
ção e aplicação da vacina
Sputnik V, usada na imu-
nização contra a covid-19.
O imunizante é produzido
pelo Instituto Gamaleya,
da Rússia.

A decisão foi tomada a
partir de uma petição
protocolada pelo governo

Brasília

Depois de Estados rela-
tarem falta de medicamen-
tos para intubar pacientes
internados com covid-19, o
Ministério da Saúde quer
formar um estoque regula-
dor dos produtos que com-
põem o chamado “kit intu-
bação” para evitar novos
riscos de desabastecimento.
A intenção é que o País te-
nha produtos para três me-
ses, o que, nos cálculos in-
ternos feitos pelo governo
no pico da pandemia, re-
presenta nove milhões de
remédios.

O “kit intubação” é for-
mado por sedativos, anesté-
sicos e bloqueadores neuro-
musculares. Esses remédios
garantem que o paciente
seja intubado sem sentir
dor e sem tentar arrancar
o tubo em reação involun-
tária. O secretário executi-
vo do Ministério da Saúde,
Rodrigo Cruz, disse ao Es-
tadão/Broadcast que a es-
tratégia do governo é atuar
em diferentes frentes para
formar esse estoque, que
poderá ser mantido nos Es-
tados, para facilitar a logís-
tica.

Em trinta dias, a pasta
deve comprar 13 milhões de
frascos de medicamentos
da indústria nacional, que
já foram licitados. Além
disso, está prevista a com-
pra de sete milhões de uni-
dades dos Estados Unidos,
o que, segundo o secretário,
está em “tratativas bem
avançadas”. Essa aquisição

São Paulo

A indefinição para o
governo da China liberar
a exportação do Insumo
Farmacêutico Ativo
(IFA), necessário para a
produção da Coronavac,
pode afetar o cronogra-
ma de vacinação contra
a covid-19 a partir de ju-
nho, afirmou nesta se-
gunda-feira, dia 10, o di-
retor do Instituto Butan-
tan, Dimas Covas. Há a
expectativa de que o in-
sumo seja liberado até
próxima quinta-feira e,
assim, chegaria até o dia
18, mas o envio ainda
não foi confirmado. O
anúncio foi feito durante
a entrega de 2 milhões
de doses da vacina para
o Programa Nacional de
Imunizações (PNI), do
Ministério da Saúde.

- Para maio, temos a
entrega desta semana, 2
milhões no dia de hoje,
mais 1 milhão na quarta-
feira e 1 milhão e 100 na
sexta. E, a partir daí,
não teremos mais vaci-
nas, porque não recebe-
mos o IFA. Então, aguar-
damos a chegada desse
material para que isso
possa ser processado. Si-
tuação parecida com
essa também é enfrenta-

Brasília

A Campanha de Vacina-
ção contra a Influenza de
2021 encerrou ontem, dia
10, a sua 1ª fase com 8% do
público-alvo vacinado. A
iniciativa tem o objetivo de
imunizar 79,4 milhões de
pessoas em todo o país.
Mas em um mês desde o
seu início foram vacinadas

STF dá prazo para Anvisa detalhar
documentos pendentes da Sputnik V

Decisão de Lewandowski veio com petição do governo do Maranhão

do Maranhão, que, em
conjunto com outros es-
tados, aguarda autoriza-
ção da Anvisa para apli-
cação dos imunizantes.

“Preliminarmente, in-
forme a Anvisa, em 48
horas, de maneira por-
menorizada, quais os do-
cumentos faltantes para
uma análise definitiva
do pedido de autorização
excepcional e temporá-
ria de importação e dis-
tribuição da vacina Spu-
tnik V, subscrito pelo es-
tado do Maranhão, sem
prejuízo de franquear-
lhe, de imediato, o pleno
acesso aos autos do Pro-
cesso SEI no
25351.908872/2021-00, o
qual, segundo alega, tem

sido obstado pela agên-
cia”, decidiu.

No dia 26 de abril, a
Anvisa negou a autoriza-
ção para a importação e
o uso emergencial do
imunizante russo. Ao
analisar os documentos
recebidos, a agência
apontou uma série de
problemas, entre eles, a
falta de alguns documen-
tos e a presença de ade-
novírus com capacidade
de replicação no corpo
dos pacientes que rece-
berem doses da vacina.

A reportagem entrou
em contato com a agên-
cia e aguarda retorno.

*As informações são da
Agência Brasil No dia 26 de abril, a Anvisa negou a autorização para a importação e o uso emergencial do imunizante russo

Casa Rosada

Ministério da Saúde quer estoque com 9
milhões de medicamentos do ‘kit intubação’

é feita via Organização
Pan-Americana da Saúde
(Opas), braço da Organiza-
ção das Nações Unidas, que
é quem faz a negociação
em nome do Brasil. A ideia
é usar os produtos à medi-
da que as compras forem
sendo efetuadas, mas man-
tendo um estoque mínimo
de nove milhões.

O ministério pretende
ainda lançar em breve um
novo pregão para a compra
direta dos medicamentos
com laboratórios nacionais
e internacionais. E fazer
uma nova licitação para re-
gistro de preços, que funci-
ona como uma lista dos
produtos que serão entre-
gues ao longo do tempo
pela empresa ganhadora e
que podem ser adquiridos
também por Estados e mu-
nicípios que aderirem à ata
de registro de preços.

Apesar de avaliar que a
pressão pelos medicamen-
tos diminuiu nas últimas
semanas com a queda nas
contaminações, o ministé-
rio decidiu manter um es-
toque de três meses para
evitar “sustos” como o que
ocorreu com a segunda
onda de contaminações. Se-
gundo Cruz, o consumo nas
últimas semanas é de três
milhões de medicamentos
por mês. Assim, a intenção
é que esse estoque tenha
cerca de nove milhões de
medicamentos para formar
esse “colchão” que a pasta
avalia ser necessário.

- Isso é uma estratégia
de planejamento, eventual-

mente esperando uma alta
demanda ou, se vier, uma
terceira onda. As curvas
mostram uma diminuição
da demanda da infraestru-
tura hospitalar. Está ainda
alta, mas já há sinalização
de queda. Temos uma ca-
racterística muito peculiar
porque estamos avançando
na vacinação e, nos países
que tiveram a terceira
onda, não tinha um grande
número de pessoas vacina-
das Não sabemos como vai
ser o comportamento do
Brasil - disse o secretário
executivo.

Apesar da redução da
pressão sobre a rede hospi-
talar, levantamento do Con-
selho de Secretários Muni-
cipais de Saúde do Estado
de São Paulo (Cosems-SP)
divulgado na sexta-feira, 7,
aponta que os estoques bai-
xos do “kit intubação” são
baixos. Segundo o balanço,
há bloqueadores neuromus-
culares suficientes para até
uma semana em 62% das
unidades de saúde das 260
cidades que informaram
dados sobre abastecimento.

Atualmente, a União
não tem estoque dos medi-
camentos e tudo o que
está sendo adquirido é re-
passado imediatamente
aos Estados.

- Estamos preparando
para ter medicamento caso
precise, a mensagem é essa.
Esses medicamentos ne-
nhum ente público nunca
comprou. Os hospitais com-
pravam direto dos laborató-
rios. Então é uma novidade

para todos - completou o se-
cretário.

Cruz também determi-
nou estudos para vincular
a quantidade estocada à
curva de contaminação,
para poder aumentar a
compra de medicamentos à
medida que os casos de co-
vid-19 aumentem.

- A ideia é propor um me-
canismo que dê um alerta
‘olha, precisa comprar mais
medicamento’ - explicou.

Restrições
orçamentárias são gargalo

Como mostrou o Esta-
dão/Broadcast no fim de
abril, o Ministério da Saú-
de havia pedido mais verba
para o Ministério da Eco-
nomia compra de mais va-
cinas contra a covid-19, me-
dicamentos de intubação e
para o custeio de leitos,
mas teve que reduzir os pe-
didos imediatos após ques-
tionamentos do Ministério
da Economia

A ideia inicial era fazer
um estoque regulador de
seis meses, mas, depois da
‘tesourada” da equipe de
Paulo Guedes, a Pasta mu-
dou os planos e decidiu es-
tocar medicamentos sufici-
entes para três meses, o
que já tem recursos previs-
tos no Orçamento. A opção
da Economia é a de repas-
sar o dinheiro a conta-go-
tas, em parcelas menores,
de acordo com a necessida-
de e a evolução da doença.

Por Lorenna Rodrigues

Sem IFA, vacinação pode
ser afetada a partir de

junho, alerta Dimas Covas
da pela Fiocruz, que a
informação que eu tenho
é que não teve o seu IFA
liberado. Preocupa mui-
to, porque o cronograma
de vacinação, não neste
momento, mas a partir
de junho, poderá sofrer
algum impacto – disse.

Segundo Covas, a libe-
ração aguardada é de 4
mil litros do insumo O di-
retor do instituto e o go-
vernador de São Paulo
João Doria (PSDB) volta-
ram a atribuir a dificulda-
de para o IFA ser liberado
à postura do presidente
Jair Bolsonaro e mem-
bros do governo federal,
que fizeram declarações
ofensivas contra a China.

- O mesmo laboratório,
Sinovac, disponibiliza in-
sumos para um país vizi-
nho, o Chile, que não
agride a China, que não
tem o seu presidente fa-
lando mal do governo chi-
nês, do povo chinês e de
sua vacina. O fluxo é nor-
mal de entrega desses in-
sumos para o Chile. Por
que não é para o Brasil?
Razões de ordem diplomá-
tica e as formas desastro-
sas de manifestação em
relação ao governo da
China - afirmou Doria.

Por Paula Felix

Campanha de vacinação contra gripe termina 1ª fase com 8% imunizados
7,6 milhões de pessoas.

A campanha começou
no dia 12 de abril. A 1ª fase
teve como foco crianças en-
tre 6 meses e 6 anos, povos
indígenas, trabalhadores da
área da saúde, gestantes e
mulheres puérperas (que
estão no período de até 45
dias após o parto).

Foram distribuídas 27,3
milhões de doses aos esta-

dos. Foram imunizadas 5,5
milhões de crianças na fai-
xa etária indicada, 1,1 mi-
lhão de trabalhadores de
saúde, 617,7 mil gestantes,
120 mil indígenas e 114 mil
puérperas.

Os estados com maiores
coberturas vacinais, confor-
me o painel do Ministério
da Saúde, são: Sergipe
(11,5%), Maranhão (10,9%),

Goiás (10,5%), Mato Grosso
do Sul e Paraíba (10,4%).

O radialista aposentado
Luis Lima, que mora em
Brasília, não estava entre o
público prioritário para a
1ª fase mas já se vacinou.
Ele tomou a tetravalente,
como faz a cada campanha
há vários anos para buscar
a proteção contra o vírus
influenza.

- Desde que comecei a
vacinar há muito tempo,
nunca mais gripei. Aliás,
aproveitei e ainda me vaci-
nei contra a pneumonia. A
vacinação é conhecimento
a favor da melhor condição
do ser humano - diz Lima.

Próximas fases

A segunda etapa da
Campanha Nacional de Va-
cinação contra a gripe in-
fluenza começa hoje, dia 11,
e prossegue até o dia 8 de
junho. Essa etapa é destina-
da a idosos com mais de 60
anos e professores. A expec-
tativa do Ministério é que
33 milhões de pessoas se-

jam imunizadas nessa fase.
A terceira fase, entre 9

de junho e 9 de julho,
abrangerá cerca de 22 mi-
lhões de pessoas. Compõem
esse público-alvo integran-
tes das Forças Armadas, de
segurança e de salvamento;
pessoas com comorbidades,
condições clínicas especiais
ou com deficiência perma-
nente; caminhoneiros; tra-
balhadores de transporte
coletivo rodoviário; traba-
lhadores portuários; funcio-
nários do sistema de priva-

ção de liberdade; população
privada de liberdade; e ado-
lescentes em medidas socio-
educativas.

Covid-19

Pessoas que tomaram a
primeira ou a segunda dose
da vacina contra a covid-19
devem esperar pelo menos
14 dias para tomar o imu-
nizante contra a gripe.

*As informações são
da Agência Brasil

Campanha tem por objetivo de vacinar 79,4 milhões de pessoas

Tânia Rêgo
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